

ALLEGATO 2 PIANO INTEGRATO DI ATTIVITÀ E ORGANIZZAZIONE 2022-2024

A cura del DIPARTIMENTO ORGANIZZAZIONE E RISORSE UMANE

Sommario

1]	Premessa	4
2		Rimodulazione Tecnica Obiettivi Operativi	
	2.1	Dipartimento Segretariato Generale	
	2.2	Dipartimento Transizione Digitale Attività Strategiche	
	2.3	Dipartimento Organizzazione e Risorse Umane	12
	2.4	Dipartimento Economia e Finanze	
	2.5	Dipartimento Programmazione Unitaria	19
	2.6	Dipartimento Infrastrutture e Lavori Pubblici	26
	2.7	Dipartimento Lavoro e Welfare	30
	2.8	Dipartimento Sviluppo Economico e Attrattori Culturali	35
	2.9	Dipartimento Agricoltura, Risorse Agroalimentari e Forestazione	42
	2.10	Dipartimento Tutela Della Salute, Servizi Socio Sanitari (R.R. 3/2022)	47
	2.11	Dipartimento Istruzione, Formazione e Pari Opportunità	52
	2.12	Dipartimento Territorio e Tutela dell'Ambiente	56
	2.13	Dipartimento Protezione Civile	61
	2.14	Dipartimento Politiche della Montagna, Foreste, Forestazione e Difesa del Suolo	63
	2.15	Autorità di AUDIT	65
	2.16	Stazione Unica Appaltante (SUA)	65
3	5	Schede dettaglio obiettivi operativi rimodulati e nuovi obiettivi operativi	67
		sta sezione vengono riportate le schede di dettaglio degli obiettivi operativi oggetto di ulazione e le schede dei nuovi obiettivi operativi definiti in fase di monitoraggio	67
	3.1	Dipartimento Segretariato Generale	67
0	bietti	ivo OPERATIVO 6.1.1.1.1	67
	3.2	Dipartimento Transizione Digitale Attività Strategiche	69
0	bietti	ivo OPERATIVO 3.3.1.2.4	69
0	bietti	ivo OPERATIVO 6.2.1.2.22	72
0	bietti	ivo OPERATIVO 6.2.1.2.23	74
	3.3	Dipartimento Economia e Finanze	76
0	bietti	ivo OPERATIVO 6.1.1.4.4	76
0	bietti	ivo OPERATIVO 6.1.1.4.6	79
	3.4	Dipartimento Programmazione Unitaria	81
a	hietti	iva OPERATIVO 6.1.1.5.2	81

3.5	Dipartimento Infrastrutture e Lavori Pubblici	83
Obietti	vo OPERATIVO 6.1.1.6.23	83
3.6	Dipartimento Turismo, Marketing Territoriale e Mobilità	84
Obietti	vo OPERATIVO 2.1.1.9.4	84
Obietti	vo OPERATIVO 2.3.1.9.7	86
<i>3.7</i>	Dipartimento Agricoltura, Risorse Agroalimentari e Forestazione	88
Obietti	vo OPERATIVO 5.3.1.10.7	88
Obietti	vo OPERATIVO 5.2.1.10.24	90
Obietti	vo OPERATIVO 6.1.1.10.25	92
3.8	Dipartimento Tutela Della Salute, Servizi Socio Sanitari (R.R. 3/2022)	94
Obietti	vo OPERATIVO 5.1.1.11.10	94
3.9	Dipartimento Istruzione, Formazione e Pari Opportunità	9 7
Obietti	vo OPERATIVO 1.3.1.12.4	97
Obietti	vo OPERATIVO 2.1.1.12.15	99
3.10	Dipartimento Territorio e Tutela dell'Ambiente	101
Ohietti	vo OPFRATIVO 4 1 1 13 2	101

1 Premessa

Il presente documento riporta la rimodulazione tecnica degli obiettivi operativi, necessaria per effetto delle modifiche alla struttura organizzativa definite con i seguenti atti:

- Deliberazione Giunta regionale n. 159 del 20.04.2022 (e conseguente Regolamento Regionale n. 3 del 22.04.2022);
- Deliberazione Giunta regionale n. 163 del 30.04.2022 (e conseguente Regolamento Regionale n. 4 del 02.05.2022);
- Deliberazione Giunta regionale n. 204 del 30.05.2022 (e conseguente Regolamento Regionale n. 7 del 31.05.2022).

Per le schede di dettaglio degli obiettivi operativi si rinvia al corrispondente allegato del Piano della performance originario, mentre nel paragrafo 3 del presente allegato vengono riportate le schede di dettaglio degli obiettivi operativi rimodulati e dei nuovi obiettivi operativi.

2 Rimodulazione Tecnica Obiettivi Operativi

In questa sezione vengono riportate, per ogni dipartimento, le rimodulazioni tecniche, consistenti nella ricollocazione degli obiettivi operativi rispetto alla nuova struttura organizzativa, effettuate rispetto al Piano della performance 2022 approvato con DGR n. 60 del 18/02/2022.

2.1 Dipartimento Segretariato Generale

	SEGRETARIATO GENERALE										
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE					
1	ATTI DEL PRESIDENTE E	6.1.1.1.1		ATTI DEL PRESIDENTE E	6.1.1.1.1						
	RAPPORTI CON IL CONSIGLIO	Azioni di supporto al	1	RAPPORTI CON IL	Ottimizzazione del flusso delle						
	REGIONALE, BURC	raggiungimento degli		CONSIGLIO REGIONALE,	interrogazioni consiliari a	OBIETTIVO RIMODULATO					
	ECERIMONIALE	obiettivi di Performance		BURC E CERIMONIALE	risposta scritta						
		del Dipartimento									
2	SEGRETERIA DI GIUNTA E	6.1.1.1.2 Riduzione dei	2	SEGRETERIA DI GIUNTA E	6.1.1.1.2						
	COORDINAMENTO	tempi di verifica formale		COORDINAMENTO	Riduzione dei tempi di verifica						
	AMMINISTRATIVO DEI	delle proposte di		AMMINISTRATIVO DEI	formale delle proposte di						
	DIPARTIMENTI	deliberazione		DIPARTIMENTI	deliberazione						
3	CONTROLLO E	6.1.1.1.3 - Miglioramento	3	CONTROLLO E	6.1.1.1.3 - Miglioramento della						
	REPERTORIAZIONE DECRETI	della qualità dei		REPERTORIAZIONE	qualità dei provvedimenti						

PIAO 2022-2023 Pag. 4 di 103

			SI	EGRETARIATO GENERALE		
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	DIRIGENZIALI, REPERTORIO ATTI E CONTRATTI, REGISTRO PERSONE GIURIDICHE	provvedimenti amministrativi a seguito dell'attività di verifica di legittimità formale		DECRETI DIRIGENZIALI, REPERTORIO ATTI E CONTRATTI, REGISTRO PERSONE GIURIDICHE	amministrativi a seguito dell'attività di verifica di legittimità formale	
4	UFFICIO LEGISLATIVO, SISTEMA DELLE CONFERENZE, DELEGAZIONE DI ROMA	6.1.1.1.4 Semplificare e velocizzare il procedimento amministrativo Commissioni istruttorie e politiche del "Sistema delle Conferenze" 6.2.1.1.6 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	4	UFFICIO LEGISLATIVO E MONITORAGGIO GIURISPRUDENZIALE - SISTEMA DELLE CONFERENZE DELEGAZIONE DI ROMA	Commissioni istruttorie e politiche del "Sistema delle Conferenze" 6.2.1.1.6 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
5	RIORDINO ISTITUZIONALE, PROCEDURALEE SEMPLIFICAZIONE AMMINISTRATIVA- MIGLIORAMENTO DELL'EFFICACIA E DELLA QUALITA' DELLA REGOLAZIONE	6.1.1.1.5 - Rafforzare le attività per la semplificazione amministrativa e per la riduzione dei tempi dei procedimenti attraverso il funzionamento del gruppo di lavoro istituito con DGR 486 del 22.11.2021.	5	RIORDINO ISTITUZIONALE, PROCEDURALE E SEMPLIFICAZIONE AMMINISTRATIVA - MIGLIORAMENTO DELL'EFFICACIA E DELLA QUALITA' DELLA REGOLAZIONE	6.1.1.1.5 - Rafforzare le attività per la semplificazione amministrativa e per la riduzione dei tempi dei procedimenti attraverso il funzionamento del gruppo di lavoro istituito con DGR 486 del 22.11.2021.	

PIAO 2022-2023 Pag. 5 di 103

2.2 Dipartimento Transizione Digitale Attività Strategiche

		TRANSIZION	IE DIGITA	ALE ATTIVITÀ STRATEGIO	CHE	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	9	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
1	RAPPORTI CON LE AUTONOMIE LOCALI E LORO AGGREGAZIONI, AFFARI GENERALI ED ISTITUZIONALI, COMUNICAZIONE	6.1.1.2.7 Velocizzare le procedure previste per la concessione di sovvenzioni, contributi sussidi di cui alla DGR 770/2010 e rendere accessibili i relativi atti		RAPPORTI CON LE AUTONOMIE LOCALI E LORO AGGREGAZIONI, AFFARI GENERALI ED ISTITUZIONALI, COMUNICAZIONE	6.1.1.2.7 - Velocizzare le procedure previste per la concessione di sovvenzioni, contributi sussidi di cui alla DGR 770/2010 e rendere accessibili i relativi atti	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
	PUBBLICA E ISTITUZIONALE	6.2.1.2.18 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		PUBBLICA E ISTITUZIONALE	6.2.1.2.18 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
		6.2.1.2.21 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			6.2.1.2.21 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
2	COORDINAMENTO, INDIRIZZO STRATEGICO E MONITORAGGIO PERFORMANCE DI BILANCIO DELLE SOCIETA PARTECIPATE, ENTI STRUMENTALI ED	6.2.1.2.8 (trasversale) Definizione di un sistema di gestione del coordinamento strategico di società, fondazioni, enti partecipati della Regione Calabria.	5	COORDINAMENTO, INDIRIZZO STRATEGICO E MONITORAGGIO PERFORMANCE DI BILANCIO DELLE SOCIETA'	6.2.1.2.8 (trasversale) Definizione di un sistema di gestione del coordinamento strategico di società, fondazioni, enti partecipati della Regione Calabria.	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
	ORGANISMI IN HOUSE. ADEMPIMENTI A CURA DEL SOCIO PREVISTI DAL DIRITTO SOCIETARIO E NORMATIVA CIVILISTICA	6.2.1.2.17 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		PARTECIPATE, ENTI STRUMENTALI ED ORGANISMI IN HOUSE. ADEMPIMENTI A CURA DEL SOCIO PREVISTI DAL DIRITTO SOCIETARIO E	6.2.1.2.17 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 6 di 103

	TRANSIZIONE DIGITALE ATTIVITÀ STRATEGICHE								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	9	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
				NORMATIVA CIVILISTICA					
3		3.3.1.2.4 - Misure di sostegno e solidarietà alle vittime di criminalità di cui alla L.R. 9/2018 6.2.1.2.9 - Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.2.11 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVI RICOLLOCATI PRESSO ALTRI SETTORI			
4	AZIONI DI SVILUPPO PORTO DI GIOIA TAURO	1.3.1.2.2 (trasversale) Fondo per lo Sviluppo e la Coesione 2021/2027 - Realizzazione capannone industriale nella Zona ex Enel del porto di Gioia Tauro	7	AZIONI DI SVILUPPO PORTO DI GIOIA TAURO	Realizzazione capannone industriale nella Zona ex Enel del porto di Gioia Tauro	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		6.2.1.2.12 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.2.12 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	AL NUOVO SETTORE			

PIAO 2022-2023 Pag. 7 di 103

		TRANSIZION	IE DIGITA	ALE ATTIVITÀ STRATEGIO	CHE	
	CETTODE VECCUIO	00.00504707			OD ODEDATIV	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
5	NUCLEO REGIONALE VALUTAZIONE E VERIFICA INVESTIMENTI PUBBLICI	2.3.1.2.3 - Indagine conoscitiva sul valore culturale e turistico dei borghi calabresi e sulle tipologie di intervento necessarie per incrementarne l'attrattività	8	NUCLEO REGIONALE VALUTAZIONE E VERIFICA INVESTIMENTI PUBBLICI	2.3.1.2.3 - Indagine conoscitiva sul valore culturale e turistico dei borghi calabresi e sulle tipologie di intervento necessarie per incrementarne l'attrattività	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
		6.2.1.2.14 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
		6.2.1.2.20 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			6.2.1.2.20 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
U.O.A.	ATTUAZIONE PROGRAMMA DI GOVERNO E COORDINAMENTO PROGETTI STRATEGICI	6.1.1.2.6 Definizione di un sistema di monitoraggio dell'attuazione del programma di Governo e di progetti strategici	6	ATTUAZIONE PROGRAMMA DI GOVERNO – COORDINAMENTO PROGETTI STRATEGICI	3.3.1.2.4 - Misure di sostegno e solidarietà alle vittime di criminalità di cui alla L.R. 9/2018	RIMODULAZIONE E ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
				– LEGALITA' E SICUREZZA ATTUAZIONE L.R. N. 9/2018	6.1.1.2.6 - Definizione di un sistema di monitoraggio dell'attuazione del programma di Governo e di progetti strategici	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
					Spesa dei POR 2014-2020 Sulla	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 8 di 103

		TRANSIZION	E DIGIT	ALE ATTIVITÀ STRATEGI	CHE					
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE				
					6.2.1.2.11 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				
		6.2.1.2.16 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVO ELIMINATO IN QUANTO DUPLICATO				
U.O.A.	CRESCITA E TRANSIZIONE DIGITALE		1	INFRASTRUTTURE DIGITALI E SICUREZZA	1.3.1.2.1 - Sviluppo della Banda Ultra Larga nella Regione Calabria - Accordo MISE/Regione Calabria 18 Gennaio 2018 - Avanzamento Piano Tecnico Calabria BUL	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				
					6.2.1.2.15 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				
					6.2.1.2.22 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	DEFINIZIONE NUOVO OBIETTIVO				
		4.3.1.2.5 - Definizione delle Linee Guida per la Crescita Digitale della Calabria 2024								

PIAO 2022-2023 Pag. 9 di 103

		TRANSIZION	E DIGIT	ALE ATTIVITÀ STRATEGIO	CHE	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	:	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
		6.2.1.2.8 (trasversale) - Definizione di un sistema di gestione del coordinamento strategico di società, fondazioni, enti partecipati della Regione Calabria				
		6.2.1.2.10 - Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa				
		6.2.1.2.13 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
		6.2.1.2.19 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali				
6	INFRASTRUTTURE DIGITALI		2	COORDINAMENTO E PROGETTAZIONE INTERVENTI PER LA TRANSIZIONE DIGITALE	4.3.1.2.5 - Definizione delle Linee Guida per la Crescita Digitale della Calabria 2024	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
				TRANSIZIONE DIGITALE	6.2.1.2.10 - Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
					delle entrate attraverso la	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 10 di 103

	TRANSIZION	IE DIGIT	TALE ATTIVITÀ STRATE	GICHE	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
				6.2.1.2.19 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
	1.3.1.2.1 - Sviluppo della Banda Ultra Larga nella Regione Calabria - Accordo MISE/Regione Calabria 18 Gennaio 2018 - Avanzamento Piano Tecnico Calabria BUL				
	6.2.1.2.15 - Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
		3	INTEGRAZIONI E SVILUPPO SISTEMI INFORMATICI REGIONALI	6.2.1.2.8 (trasversale) - Definizione di un sistema di gestione del coordinamento strategico di società, fondazioni, enti partecipati della Regione Calabria.	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL SETTORE 3
				6.2.1.2.23 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	DEFINIZIONE NUOVO OBIETTIVO

PIAO 2022-2023 Pag. 11 di 103

2.3 Dipartimento Organizzazione e Risorse Umane

	ORGANIZZAZIONE E RISORSE UMANE								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
1	GIURIDICI ED ECONOMICI – RELAZIONI SINDACALI, CONTENZIOSO DEL	6.1.1.3.5 (trasversale) Valorizzare il personale attraverso l'attribuzione delle progressioni economiche orizzontali anno 2021 6.2.1.3.9 Migliorare il ciclo di	1	CONTENZIOSO DEL	attività formative erogate nel corso del 2022 dal settore	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		ORGANIZZAZIONE E SVILUPPO COMPETENZE	6.1.1.3.5 (trasversale) Valorizzare il personale attraverso l'attribuzione delle	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
					action by bettin bagainente act	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
					6.2.1.3.9 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				

PIAO 2022-2023 Pag. 12 di 103

		ORGAN	IZZAZIO	NE E RISORSE UMANE						
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE				
2	GESTIONE GIURIDICA DEL PERSONALE-FORMAZIONE E SVILUPPO DELLE RISORSE UMANE—GESTIONE APPLICATIVI INFORMATICI DEL PERSONALE	6.1.1.3.1 Misurare e raggiungere un gradimento elevato delle attività formative erogate nel corso del 2022 dal settore 6.1.1.3.5 (trasversale) Valorizzare il personale attraverso l'attribuzione delle progressioni economiche orizzontali anno 2021 6.2.1.3.8 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	2	GESTIONE GIURIDICA DEL PERSONALE	Valorizzare il personale	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				
		6.2.1.3.10 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.3.10 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				
3	GESTIONE ECONOMICA E PREVIDENZIALE DEL PERSONALE, CONTRATTAZIONE	6.1.1.3.4 Semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi 6.2.1.3.6 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto	3	GESTIONE ECONOMICA E PREVIDENZIALE DEL PERSONALE	amministrativi	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				
		dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.3.11 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria							dei tempi per il pagamento dei	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
					6.2.1.3.11 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE				

PIAO 2022-2023 Pag. 13 di 103

	ORGANIZZAZIONE E RISORSE UMANE								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
4	CONTROLLO DI GESTIONE E STRATEGICO, SUPPORTO OIV	6.1.1.3.3 Adeguare il sistema di misurazione e valutazione della performance alle nuove disposizioni vigenti in materia, al fine di semplificare e velocizzare il processo valutativo e le diverse fasi in cui si sviluppa il ciclo della performance 6.2.1.3.12 Migliorare il ciclo di	4	CONTROLLO DI GESTIONE E STRATEGICO, SUPPORTO OIV	6.1.1.3.3 Adeguare il sistema di misurazione e valutazione della performance alle nuove disposizioni vigenti in materia, al fine di semplificare e velocizzare il processo valutativo e le diverse fasi in cui si sviluppa il ciclo della performance				
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.3.12 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
5	DATORE DI LAVORO, SICUREZZA LUOGHI DI LAVORO, PRIVACY — RAPPORTI CON POLIZIA LOCALE-COORDINAMENTO UFFICI PERIFERICI	6.1.1.3.2 Predisposizione del Regolamento regionale di cui all'art. 13 della legge regionale n. 15 del 07/06/2018 in materia di Disciplina dei servizi di polizia locale 6.2.1.3.7	5	DATORE DI LAVORO, SICUREZZA LUOGHI DI LAVORO E PRIVACY- RAPPORTI CON POLIZIA LOCALE	an art. 13 acid regge regionale	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.3.13 Migliorare il ciclo di gestione				debiti commerciali	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE		
		delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			larama i alguaria a amarana				

PIAO 2022-2023 Pag. 14 di 103

2.4 Dipartimento Economia e Finanze

	ECONOMIA E FINANZE								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
1	BILANCIO E PROGRAMMAZIONE FINANZIARIA	6.1.1.4.1 Ottimizzare il procedimento di riscontro alle richieste degli Organi di controllo			6.1.1.4.1 Ottimizzare il procedimento di riscontro alle richieste degli Organi di controllo				
2	RENDICONTO GENERALE, CONTOC ONSOLIDATO	6.1.1.4.4 Monitoraggio e verifica della corrispondenza tra i dati contabili presenti sul sistema COEC/ SIAR e quelli presenti sul sistema SIOPE Banca d'Italia	2	CONTO CONSOLIDATO	6.1.1.4.4 Monitoraggio e verifica della corrispondenza tra i dati contabili presenti sul sistema COEC/ SIAR e quelli presenti sul sistema SIOPE Banca d'Italia	OBIETTIVO RIMODULATO			
3	GESTIONE E VALORIZZAZIONE PATRIMONIO IMMOBILIARE E	digitalizzazione dell'inventario dei beni immobili 6.2.1.4.12 Migliorare la capacità	3		6.2.1.4.8 Aumentare il grado di digitalizzazione dell'inventario dei beni immobili				
	DAUTOPARCO	dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			6.2.1.4.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali				
4	GESTIONE TASSE AUTOMOBILISTICHE ED ALTRI TRIBUTI	6.2.1.4.5 Migliorare la comunicazione ai contribuenti al fine di aumentare la prevenzione e il contrasto all'evasione di tasse e tributi 6.2.1.4.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto			6.2.1.4.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali				

PIAO 2022-2023 Pag. 15 di 103

	ECONOMIA E FINANZE								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
		dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	5	GESTIONE ALTRI TRIBUTI	6.2.1.4.5 (trasversale) Migliorare la comunicazione ai contribuenti al fine di aumentare la prevenzione e il contrasto all'evasione di tasse e tributi 6.2.1.4.5 (trasversale) Migliorare la comunicazione ai contribuenti al fine di aumentare la prevenzione e il contrasto all'evasione di tasse e tributi	OBIETTIVO RIPARTITO TRA I DUE SETTORI			
					6.2.1.4.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	NUOVO OBIETTIVO			
5	CONTENZIOSO TRIBUTARIO	6.2.1.4.9 Aumentare la tax compliance attraverso azioni di mediazione su ricorsi tributari 6.2.1.4.14 Migliorare la capacità	6	CONTENZIOSO TRIBUTARIO	mediazione su ricorsi tributari	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			

PIAO 2022-2023 Pag. 16 di 103

			ECON	OMIA E FINANZE		
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
		dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			al rispetto dei tempi per il	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
6	RAGIONERIA GENERALE, GESTIONE SPESA, CPT, AUTORITA DI CERTIFICAZIONE - ATTUAZIONE CONTABILITA ANALITICA	6.1.1.4.2 Garantire l'attività di coordinamento per migliorare la capacità dell'Amministrazione nel rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.4.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto		GESTIONE SPESA, CPT, AUTORITA' DI CERTIFICAZIONE- ATTUAZIONE CONTABILITA' ANALITICA	la capacita dell'Amministrazione nel rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
		dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			6.2.1.4.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
7	CONTROLLO CONTABILE BILANCI E RENDICONTI ENTI STRUMENTALI, AZIENDE, AGENZIE, FONDAZIONI E SOCIETA	6.2.1.4.7 Definizione dei dati contabili per la razionalizzazione delle partecipazioni societarie		BILANCI E RENDICONTI ENTI STRUMENTALI, AZIENDE,	razionalizzazione delle partecipazioni societarie	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
8	GESTIONE ENTRATE E MUTUI	6.1.1.4.3 Assicurare e supportare le attività di monitoraggio della riscossione delle Entrate attraverso PAGOPA	9	митиі	monitoraggio della riscossione	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 17 di 103

	ECONOMIA E FINANZE								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
9	E SERVIZI TECNICI- PROVVEDITORATO	6.2.1.4.6 Affidamento dei servizi integrati di sorveglianza armata 6.2.1.4.10 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei	10	ECONOMATO, LOGISTICA E SERVIZI TECNICI – PROVVEDITORATO	servizi integrati di sorveglianza armata	RIMODULAZIONE E ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		debiti commerciali			al rispetto dei tempi per il	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			

PIAO 2022-2023 Pag. 18 di 103

2.5 Dipartimento Programmazione Unitaria

	DIPARTIMENTO P	PROC	GRAMMAZIONE UNITARIA (R.R. 7/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
MONITORAGGIO, SISTEMI	6.1.1.5.3 Cooperazione Applicativa	3	CONTROLLI,	6.1.1.5.3 Cooperazione	
INFORMATIVI,	tra il sistema informatico SIURP e il		MONITORAGGIO, SISTEMI	Applicativa tra il sistema	ATTRIBUZIONE
COMUNICAZIONE-S3	sistema di gestione del CUP		INFORMATIVI	informatico SIURP e il sistema di	OBIETTIVO AL NUOVO
	6.2.1.5.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei			gestione del CUP	SETTORE
	tempi per il pagamento dei debiti			6.1.1.5.7 Rafforzare le Procedure	
	commerciali			di verifica sulla spesa del POR	
	6.2.1.5.16 Rispettare i target di			Calabria FESR FSE 2014/2020 con	ATTRIBUZIONE
	spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.5.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la			particolare riferimento al FSE	OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
	ricognizione dei crediti vantati dalla			6.2.1.5.11 Migliorare la capacità	
	regione Calabria			dell'Amministrazione al rispetto	
				dei tempi per il pagamento dei	ATTRIBUZIONE
				debiti commerciali	OBIETTIVO AL NUOVO
					SETTORE
				6.2.1.5.16 Rispettare i target di	ATTRIBUZIONE
				spesa del POR 2014-2020 sulla	OBIETTIVO AL NUOVO
				base delle previsioni di spesa	SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 19 di 103

	DIPARTIMENTO PROGRAMMAZIONE UNITARIA (R.R. 7/2022)								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
7	CONTROLLI	6.1.1.5.7 Rafforzare le Procedure di verifica sulla spesa del POR Calabria FESR FSE 2014/2020 con particolare riferimento al FSE 6.2.1.5.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.5.18 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa			6.2.1.5.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
		6.2.1.5.26 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVO ELIMINATO IN QUANTO DUPLICATO			
4	COORDINAMENTO E SORVEGLIANZA POR (FERS E FSE)	6.1.1.5.4 Rafforzare ed efficientare le procedure attuative ed ottimizzare la gestione delle risorse del POR 2014/2020 6.2.1.5.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	1	COORDINAMENTO E SORVEGLIANZA (FESR- FSE)- S3	6.1.1.5.4 Rafforzare ed efficientare le procedure attuative ed ottimizzare la gestione delle risorse del POR 2014/2020 6.2.1.5.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		6.2.1.5.17 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.5.23 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la			debiti commerciali 6.2.1.5.17 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			

PIAO 2022-2023 Pag. 20 di 103

DIPARTIMENTO PROGRAMMAZIONE UNITARIA (R.R. 7/2022)								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
		ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		6.2.1.5.23 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
SC	DORDINAMENTO E DRVEGLIANZA ROGRAMMI NAZIONALI	6.1.1.5.5 Efficientare i procedimenti 2 di variazione dei programmi nazionali 6.2.1.5.24 Migliorare il ciclo di	COORDINAMENTO E SORVEGLIANZA PROGRAMMI NAZIONALI, UFFICIO STATISTICO	procedimenti di variazione dei	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		6.1.1.5.9 Ottimizzare il processo di coordinamento delle rilevazioni di competenza della Regione Calabria ricomprese nel Programma Statistico Nazionale vigente con la finalità di sensibilizzare alla rilevanza e all'utilizzo delle statistiche ufficiali.				
UI	FFICIO STATISTICO	6.1.1.5.9 Ottimizzare il processo di coordinamento delle rilevazioni di competenza della Regione Calabria ricomprese nel Programma Statistico Nazionale vigente con la finalità di sensibilizzare alla rilevanza e all'utilizzo delle statistiche ufficiali.		6.2.1.5.24 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
		6.2.1.5.28 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			OBIETTIVO ELIMINATO II QUANTO DUPLICATO			

PIAO 2022-2023 Pag. 21 di 103

	DIPARTIMENTO PROGRAMMAZIONE UNITARIA (R.R. 7/2022)								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
6	PARERI	6.1.1.5.6 Rafforzare le procedure di verifica e valutazione finalizzate all'utilizzo dei fondi POR Calabria FESR FSE 2014/2020 nell'ambito degli interventi ricadenti nel FSE. 6.2.1.5.25 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla	4	PARERI, COORDINAMENTO ZES	POR Calabria FESR FSE 2014/2020 nell'ambito degli	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
		regione Calabria			finanziario degli interventi in	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE			
8		6.1.1.5.8 Monitorare l'avanzamento procedurale e finanziario degli interventi in area ZES finanziati con fondi nazionali e comunitari			6.2.1.5.25 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
		6.2.1.5.27 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVO ELIMINATO IN QUANTO DUPLICATO			
10	PROGRAMMI, DEI PROGETTI DI SISTEMA E SPECIALI	6.1.1.5.10 Definire, attraverso un coordinamento più efficace tra enti locali e strumentali coinvolti, la proposta programmatica del Progetto di sistema "Progetto Sila". 6.2.1.5.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria							
1	COMUNICAZIONE—	6.1.1.5.1 Migliorare il							

PIAO 2022-2023 Pag. 22 di 103

	DIPARTIMENTO PROGRAMMAZIONE UNITARIA (R.R. 7/2022)							
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE		
	ATTIVITA DI SUPPORTO GIURIDICO	coordinamento intra dipartimentale in materia di performance 6.2.1.5.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria						
2	PROGRAMMAZIONE- COOPERAZIQNE— CAPACITA' ISTITUZIONALE E PROGETTI STRATEGICI	6.1.1.5.2 Sostegno all'attuazione della strategia di sviluppo urbano sostenibile SUS Città di Catanzaro 6.2.1.5.14 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.5.15 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.5.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria						
				COORDINAMENTO DEI PROGRAMMI – PROGETTI STRATEGICI				
				COMUNICAZIONE, ATTIVITA' DI SUPPORTO GIURIDICO, COOPERAZIONE TERRITORIALE, CAPACITA' ISTITUZIONALE	6.1.1.5.1 Migliorare il coordinamento intra dipartimentale in materia di performance 6.2.1.5.14 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.5.15 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AI NUOVI SETTORI ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AI NUOVI SETTORI ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AI NUOVI SETTORI		

PIAO 2022-2023 Pag. 23 di 103

	DIPARTIMENT	O PRO	GRAMMAZIONE UNITARIA	(R.R. 7/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
				base delle previsioni di spesa	
				6.2.1.5.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AI NUOVI SETTORI
				6.2.1.5.21 (trasversale) Migliorare il ciclo di gestione delle entrate	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AI NUOVI SETTORI
		2	PROGRAMMAZIONE, PROGETTI STRATEGICI, PROGRAMMI, DEI PROGETTI DI SISTEMA E SPECIALI	6.1.1.5.2 Sostegno all'attuazione della strategia di sviluppo urbano sostenibile SUS Città di Regio Calabria	RIMODULAZIONE E ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AI NUOVI SETTORI
				6.1.1.5.10 Definire, attraverso un coordinamento più efficace tra enti locali e strumentali coinvolti, la proposta programmatica del Progetto di sistema "Progetto Sila".	
				6.2.1.5.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO RIPRISTINATO A SEGUITO DI PRECEDENTE ELIMINAZIONE
				base delle previsioni di spesa	OBIETTIVO RIPRISTINATO A SEGUITO DI PRECEDENTE ELIMINAZIONE
				6.2.1.5.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati	

PIAO 2022-2023 Pag. 24 di 103

DIPARTIMENTO PROGRAMMAZIONE UNITARIA (R.R. 7/2022)									
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE				
				dalla regione Calabria					
				Migliorare il ciclo di gestione	OBIETTIVO ASSEGNATO TRASVERSALMENTE				

PIAO 2022-2023 Pag. 25 di 103

2.6 Dipartimento Infrastrutture e Lavori Pubblici

		DIPARTIMENTO INFRASTR	UTTUR	E E LAVORI PUBBLICI (R.R. 4	l/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
1	TECNICA SULLE COSTRUZIONIE SUPPORTO TECNICO —AREA SETTENTRIONALE (SEDE CS)	6.1.1.6.7 Realizzazione di una pista di controllo da implementare sulla piattaforma telematica SISMI.CA 6.2.1.6.9 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti	1	TECNICA SULLE COSTRUZIONI E SUPPORTO	6.1.1.6.7 Realizzazione di una pista di controllo da implementare sulla piattaforma telematica SISMI.CA	
		commerciali 6.2.1.6.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.6.9 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
					6.2.1.6.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
2	TECNICA SULLE COSTRUZIONI E SUPPORTO TECNICO —AREA	6.1.1.6.5 Realizzazione di una pista di controllo da implementare sulla piattaforma telematica SISMI.CA 6.2.1.6.11 Migliorare la capacità	2	TECNICA SULLE	6.1.1.6.5 Realizzazione di una pista di controllo da implementare sulla piattaforma telematica SISMI.CA	
	·	dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.6.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		KR)	6.2.1.6.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
		ac. c. cara variati dana regione culubila			6.2.1.6.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	

PIAO 2022-2023 Pag. 26 di 103

		DIPARTIMENTO INFRASTR	UTTUR	E E LAVORI PUBBLICI (R.R. 4	/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
3	TECNICA SULLE COSTRUZIONI E SUPPORTO TECNICO—AREA MERIDIONALE (SEDE RC)	6.1.1.6.6 Realizzazione di una pista di controllo da implementare sulla piattaforma telematica SISMI.CA 6.2.1.6.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti	3	VIGILANZA NORMATIVA	6.1.1.6.6 Realizzazione di una pista di controllo da implementare sulla piattaforma telematica SISMI.CA	
		commerciali 6.2.1.6.18 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.6.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
					6.2.1.6.18 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
4	EDILIZIA ABITATIVA,VIGILANZA ATERP, ESPROPRI	1.3.1.6.1 Ridurre il rischio sismico degli edifici scolastici, di proprietà pubblica, della Regione Calabria 6.2.1.6.10 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei	4	POLITICHE EDILIZIA	1.3.1.6.1 Ridurre il rischio sismico degli edifici scolastici, di proprietà pubblica, della Regione Calabria	
		tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.6.14 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa			6.2.1.6.10 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
		6.2.1.6.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.6.14 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	

PIAO 2022-2023 Pag. 27 di 103

		DIPARTIMENTO INFRASTR	UTTUI	RE E LAVORI PUBBLICI (R.R.	4/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
					6.2.1.6.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
			5	SUPPORTO TECNICO ALLE ATTIVITA' DEL DIPARTIMENTO	6.1.1.6.23 Supporto alle attività amministrative del RUP	DEFINIZIONE NUOVO OBIETTIVO
5	INTERVENTI A DIFESA DEL SUOLO	4.3.1.6.4 Implementare la piattaforma ministeriale Repertorio nazionale difesa suolo (ReNDiS) 6.2.1.6.8 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.6.16 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.6.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
6	INFRASTRUTTURE DI TRASPORTO	1.3.1.2.2 (trasversale) Fondo per lo Sviluppo e la Coesione 2021/2027 - Realizzazione capannone industriale nella Zona ex Enel del porto di Gioia Tauro 1.3.1.6.3 Riduzione del rischio sismico delle infrastrutture strategiche e rilevanti 6.2.1.6.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.6.15 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle				

PIAO 2022-2023 Pag. 28 di 103

	DIPARTIMENTO INFRASTR	UTTUR	RE E LAVORI PUBBLICI (R.R. 4	1/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	previsioni di spesa 6.2.1.6.22 Migliorare il ciclo di gestione				
	delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
			SISTEMI INFRASTRUTTURALI COMPLESSI		
		1	INTERVENTI A DIFESA DEL SUOLO	4.3.1.6.4 Implementare la piattaforma ministeriale Repertorio nazionale difesa suolo (ReNDIS)	
				6.2.1.6.8 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
				6.2.1.6.16 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
				6.2.1.6.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
		2	INFRASTRUTTURE DI TRASPORTO	1.3.1.2.2 (trasversale) Fondo per lo Sviluppo e la Coesione 2021/2027 - Realizzazione capannone industriale nella Zona ex Enel del porto di Gioia Tauro	
				1.3.1.6.3 Riduzione del rischio sismico delle infrastrutture strategiche e rilevanti	
				6.2.1.6.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione	

PIAO 2022-2023 Pag. 29 di 103

DIPARTIMENTO INFRASTRUTTURE E LAVORI PUBBLICI (R.R. 4/2022)							
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
			al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali				
			6.2.1.6.15 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa				
			6.2.1.6.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				

2.7 Dipartimento Lavoro e Welfare

		LAVORO E	WELF	FARE (R.R. 4/2022)		
ſ	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	POLITICHE ATTIVE, SUPERAMENTO DEL PRECARIATO E VIGILANZA ENTI MERCATO DEL LAVORO- OSSERVATORIO	3.3.1.7.5 Attuare il PON Inclusione CALABRIA Piano di Attuazione per la realizzazione dell'intervento di rafforzamento dei servizi per l'impiego - Pon Inclusione 2014-2020 - Assi 1 e 2 - Azione 9.1.1 Protocolli d'Intesa Territoriali 6.2.1.7.9 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.7.12 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	1	POLITICHE ATTIVE, SUPERAMENTO DEL PRECARIATO E VIGILANZA ENTI MERCATO DEL LAVORO- OSSERVATORIO. IMPLEMENTAZIONE MISURE	3.3.1.7.5 Attuare il PON Inclusione CALABRIA Piano di Attuazione per la realizzazione dell'intervento di rafforzamento dei servizi per l'impiego - Pon Inclusione 2014-2020 - Assi 1 e 2 - Azione 9.1.1 Protocolli d'Intesa Territoriali 6.2.1.7.9 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al	
		6.2.1.7.14 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati			rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	

PIAO 2022-2023 Pag. 30 di 103

		LAVORO E	WELF	FARE (R.R. 4/2022)		
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
2	WELFARE: IMMIGRAZIONE, NUOVE MARGINALITA E INCLUSIONE SOCIALE, CENTRO ANTIDISCRIMINAZIONE, CONTRASTO ALLA	OB. OPERATIVI dalla regione Calabria 3.1.1.7.4 Rafforzare e potenziare il ruolo di recupero delle strutture di accoglienza dei minori - Gruppi Appartamento 3.3.1.7.6 Investire le risorse PNRR		WELFARE: IMMIGRAZIONE, NUOVE MARGINALITA' E INCLUSIONE SOCIALE, CENTRO ANTIDISCRIMINAZIONE,	6.2.1.7.12 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.7.14 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria 3.1.1.7.4 Rafforzare e potenziare il ruolo di recupero delle strutture di accoglienza dei minori - Gruppi Appartamento	NOTE
	The state of the s	in "SERVIZI SOCIALI, DISABILITÀ E MARGINALITÀ SOCIALE" 6.2.1.7.10 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.7.13 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.7.15 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		CONTRASTO ALLA POVERTA', FAMIGLIA E SERVIZI EDUCATIVI, TERZO SETTORE, VOLONTARIATO E SERVIZIO CIVILE. IMPLEMENTAZIONE MISURE FSE PROGRAMMAZIONE 21/27 OBIETTIVO SPECIFICO INCLUSIONE	3.3.1.7.6 Investire le risorse PNRR in "SERVIZI SOCIALI, DISABILITÀ E MARGINALITÀ SOCIALE" 6.2.1.7.10 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.7.13 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	ATTRIBUZIONE OBIETTIVI AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 31 di 103

		LAVORO E	WELF	FARE (R.R. 4/2022)		
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
					6.2.1.7.15 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
3	PER L'IMPIEGO	1.1.1.7.3 Profilare e prendere in carico i beneficiari del Programma GOL (CENTRI PER L'IMPIEGO - PNRR) 6.2.1.7.16	3	CENTRI PER L'IMPIEGO - AREA CENTRO	1.1.1.7.3 (trasversale) Profilare e prendere in	ATTRIBUZIONE TRASVERSALMENTE OBIETTIVA TUTTI I NUOVI SETTORI
		Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL SETTORE 3 ESPUNZIONE OBIETTIVO DAL SETTORE N. 4 E SETTORE N. 5
			4	CENTRI PER L'IMPIEGO – AREA NORD	carico i beneficiari del	OBIETTIVO ASSEGNATO TRASVERSALMENTE A TUTTI I NUOVI SETTORI
			5	CENTRI PER L'IMPIEGO – AREA SUD	carico i beneficiari del	OBIETTIVO ASSEGNATO TRASVERSALMENTE A TUTTI I NUOVI SETTORI
U.O.A.	ATTUAZIONE MISURE FSE	1.1.1.7.1 Adottare e monitorare il programma GOL nell'ambito del PNRR 1.1.1.7.2 Monitorare il mercato	UOA	ATTUAZIONE MISURE FSE	1.1.1.7.1 Adottare e monitorare il programma GOL nell'ambito del PNRR	

PIAO 2022-2023 Pag. 32 di 103

	LAVORO E	WELF	ARE (R.R. 4/2022)		
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	del lavoro regionale per il raggiungimento degli obiettivi dell'amministrazione inerenti il programma GOL 5.2.1.7.7 Promuovere la crescita economica e dell'inclusione sociale e creazione di posti di lavoro.			1.1.1.7.2 Monitorare il mercato del lavoro regionale per il raggiungimento degli obiettivi dell'amministrazione inerenti il programma GOL	
	6.2.1.7.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.7.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso			5.2.1.7.7 Promuovere la crescita economica e dell'inclusione sociale e creazione di posti di lavoro.	
	la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.7.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
				6.2.1.7.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
				6.1.1.7.8 Ottimizzare il processo di coordinamento intra dipartimentale in materia di gestione del ciclo della Performance.	OBIETIETTIVO ASSEGNATO ALL'UOA MONITORAGGIO E D ATTUAZIONE MISURE FSE PROGRAMMAZIONE 21/27
4 MERCATO DEL LAVORO E OCCUPAZIONE	6.2.1.7.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVO ELIMINATO

PIAO 2022-2023 Pag. 33 di 103

		LAVORO E V	VELFARE (R.R. 4/2022)		
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
5	AMBITO INCLUSIONE E PROTEZIONE SOCIALE	6.1.1.7.8 Ottimizzare il processo di coordinamento intra dipartimentale in materia di gestione del ciclo della Performance. 6.2.1.7.18 Migliorare il ciclo di			
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			OBIETTIVO ELIMINATO IN QUANTO DUPLICATO

PIAO 2022-2023 Pag. 34 di 103

2.8 Dipartimento Sviluppo Economico e Attrattori Culturali

		DIPARTIMENTO SVILUPPO ECO	NOMICO E ATTRATI	TORI CULTURALI (I	R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SETTORE NUC	ovo	OB. OPERATIVI	NOTE
1	COMMERCIO ED ARTIGIANATO, FIERE E MERCATI MERCATI delle imprese per lo sviluppo dell'artigianato calabrese 6.2.1.8.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei		ATO, FIERE delle in	1.1 Sostegno e riqualificazione mprese per lo sviluppo tigianato calabrese		
		dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.8.15 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la		dell'Am	.11 Migliorare la capacità nministrazione al rispetto dei per il pagamento dei debiti erciali	
	rico	ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		gestion ricogni	.15 Migliorare il ciclo di ne delle entrate attraverso la zione dei crediti vantati dalla e Calabria	
2	PROMOZIONE IMPRENDITORIA, CCIAA, INDUSTRIA E PMI — INCENTIVI, GREEN ECONOMY, 6.2.1.8.8 Rispettare i target di spesa	PMI – INCE	TORIA, categor DUSTRIA E ENTIVI,	.4 concessione di aiuti alle rie soggette a restrizioni in ne all'emergenza Covid-19		
	(STARTUP—SPINOFF)	RICERCA E INNOVAZIONE del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.8.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto de tempi per il pagamento dei debiti	GREEN ECC RICERCA E INNOVAZIO (START UP OFF)	del POI	.8 Rispettare i target di spesa R 2014-2020 sulla base delle oni di spesa	
	commerciali 6.2.1.8.16 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	J.,	dell'Am	1.12 Migliorare la capacità nministrazione al rispetto dei per il pagamento dei debiti erciali		
			gestion ricogni	.16 Migliorare il ciclo di ne delle entrate attraverso la zione dei crediti vantati dalla e Calabria		

PIAO 2022-2023 Pag. 35 di 103

		DIPARTIMENTO SVILUPPO ECO	NOMICO	E ATTRATTORI CULT	URALI (R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SE	TTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
3	ATTIVITA ESTRATTIVE	Regionale n. 3/2011 e ss.mm.ii. di attuazione alla L.R. 40/2009. 6.2.1.8.17 Migliorare il ciclo di	3	ATTIVITA' ESTRATTIVE	6.2.1.8.7 Modifica Regolamento Regionale n. 3/2011 e ss.mm.ii. di attuazione alla L.R. 40/2009	
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.8.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
4		1.3.1.8.2 Aumentare la dotazione del Fondo Calabria Competitività (FCC) 6.2.1.8.14 Migliorare la capacità	4	COMPETITIVITA' DELLE IMPRESE, ATTRAZIONE DEGLI INVESTIMENTI	1.3.1.8.2 Aumentare la dotazione del Fondo Calabria Competitività (FCC)	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE
	INVESTIMENTI E PROMOZIONE	dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.8.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la		iterribi per il pagarrierito dei debiti	ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE	
		ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.8.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	del ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE ei ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE la ATTRIBUZIONE OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE la OBIETTIVO AL NUOVO SETTORE le
5	INFRASTRUTTURE ENERGETICHE, FONTI RINNOVABILI E NON RINNOVABILI	2.1.1.8.3 Sostenere la realizzazione di interventi di efficientamento energetico degli edifici pubblici dei comuni inseriti nella Strategia Regionale per le Aree interne (SRAI). 6.2.1.8.9 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle	5	INFRASTRUTTURE ENERGETICHE, FONTI RINNOVABILI E NON RINNOVABILI	2.1.1.8.3 Sostenere la realizzazione di interventi di efficientamento energetico degli edifici pubblici dei comuni inseriti nella Strategia Regionale per le Aree interne (SRAI).	
		previsioni di spesa 6.2.1.8.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei			6.2.1.8.9 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	

PIAO 2022-2023 Pag. 36 di 103

		DIPARTIMENTO SVILUPPO ECO	NOMICO E ATTRATT	ORI CULTURALI (R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SETTORE NUC	OVO OB. OPERATIVI	NOTE
		tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.8.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla		6.2.1.8.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
		regione Calabria		6.2.1.8.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
6	DEI PICCOLI CENTRI E	2.3.1.8.5 Verificare lo stato di attuazione esecutiva delle progettazioni finanziate ai Comuni della Calabria beneficiarie APQ "Borghi ed Ospitalità"	6 RIGENERAZ CULTURALI PICCOLI CE RILANCIO I BORGHI, A	E DEI attuazione esecutiva delle NTRI E progettazioni finanziate ai Comuni DEI della Calabria beneficiarie APQ	
		6.2.1.8.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	PARCHI ARCHEOLO	6.2.1.8.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
7	BENI CULTURALI, PATRIMONIO STORICO, ARTISTICO ED ARCHITETTONICO, VALORIZZAZIONE LUOGHI DI CULTO	2.3.1.8.6 Valorizzazione del patrimonio culturale della Calabria a garanzia di una fruizione sostenibile, accessibile, inclusiva e responsabile attraverso l'uso delle nuove tecnologie		patrimonio culturale della Calabria a ARTISTICO garanzia di una fruizione sostenibile accessibile, inclusiva e responsabile ONICO, attraverso l'uso delle nuove	I/ ADIL I I IX// A
	6.2.1.8.10 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	LUOGHI DI	CULTO 6.2.1.8.10 Rispettare i target di spes del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	a 	
		6.2.1.8.18 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		6.2.1.8.18 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	

PIAO 2022-2023 Pag. 37 di 103

		TURISMO, MARKETII	NG TERI	RITORIALE E MOBILIT	ΓÀ	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SE	TTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
1	RICETTIVITA'ALBERGHIERA ED EXTRA- ALBERGHIERA	2.3.1.9.5 Censimento e recupero flussi turistici degli appartamenti ammobiliati (AAUT) 6.2.1.9.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto		RICETTIVITA' ALBERGHIERA ED EXTRA- ALBERGHIERA	2.3.1.9.5 Censimento e recupero flussi turistici degli appartamenti ammobiliati (AAUT)	
		dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.9.16 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati			6.2.1.9.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
		dalla regione Calabria			6.2.1.9.16 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
	PORTUALITA' TURISTICA, STABILIMENTI BALNEARI E TERMALISMO	2.3.1.9.6 Creazione sezione portale web albo regionale associazioni Pro loco 6.2.1.9.17 Migliorare il ciclo di		PORTUALITA' TURISTICA, STABILIMENTI BALNEARI E	2.3.1.9.6 Creazione sezione portale web albo regionale associazioni Pro loco	
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		TERMALISMO	6.2.1.9.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
3	PROMOZIONE ED ATTRATTIVITA' DELL'OFFERTA TURISTICA, TURISMO SOSTENIBILE E DIGITALE, OSSERVATORIO SUL TURISMO	spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.9.18 Migliorare il ciclo di		PROMOZIONE ED ATTRATTIVITA' DELL'OFFERTA TURISTICA,	6.2.1.9.9 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		TURISMO SOSTENIBILE E DIGITALE, OSSERVATORIO SUL TURISMO	6.2.1.9.18 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione	

PIAO 2022-2023 Pag. 38 di 103

	TURISMO, MARKETING TERRITORIALE E MOBILITÀ									
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE					
4	PROMOZIONE DELLA CALABRIA E DEI	2 1 1 9 4 Sostenibilità tradizione4	PROMOZIONE	Calabria 2.1.1.9.4 Sostenibilità,						
•	SUOI ASSET STRATEGICI - SPETTACOLO EGRANDI EVENTI – MARKETING TERRITORIALE	e innovazione. Realizzazione del portale tematico come strumento di nuove forme di attrattività turistica. 2.3.1.9.7 Definizione della	DELLA CALABRIA E DEI SUOI ASSET STRATEGICI - SPETTACOLO E GRANDI EVENTI -	tradizione e innovazione. Realizzazione del portale tematico come strumento di nuove forme di attrattività turistica.	CORREZIONE TARGET CENTRALMENTE					
		strategia di mercato e azioni di marketing per il posizionamento e la promozione dell'offerta turistica regionale 6.2.1.9.10 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla	MARKETING TERRITORIALE	0	CORREZIONE TARGET CENTRALMENTE					
		base delle previsioni di spesa 6.2.1.9.14 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali		6.2.1.9.10 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa						
		6.2.1.9.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		6.2.1.9.14 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali						
				6.2.1.9.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria						

PIAO 2022-2023 Pag. 39 di 103

	TURISMO, MARKETIN	NG TER	RITORIALE E MOBIL	ITÀ	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	S	ETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	1.3.1.9.2 Coordinamento delle attività dei Settori afferenti alla UOA e con il Dipartimento Infrastrutturerichiesta eliminazione ob. con pec del 19.07.2022 e nota n. 339831 del 21.07.2022				OBIETTIVO ELIMINATO SEGUITO DI SOPPRESSIONE UOA
	6.2.1.9.11 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.9.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.9.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria (eliminato in quanto duplicazione)				OBIETTIVI DISTRIBUITI TRA I NUOVI SETTORI 5 E 6 OBIETTIVO ELIMINATO
TRASPORTO PUBBLICO LOCALE E MOBILITA' PUBBLICA COLLETTIVA		5	TRASPORTI, MOBILITA' SOSTENIBILE E OSSERVATORIO	1.3.1.9.1 Progetto del Sistema Informativo unico per la Mobilità (SIMOB) 6.2.1.9.8 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla	
	6.2.1.9.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.9.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati			base delle previsioni di spesa 6.2.1.9.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO ELIMINATO

PIAO 2022-2023 Pag. 40 di 103

	TURISMO, MARKETING TERRITORIALE E MOBILITÀ								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	OB. OPERATIVI SETTORE NUOVO		OB. OPERATIVI	NOTE			
		dalla regione Calabria			6.2.1.9.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	+			
2	OSSERVATORIO MOBILITA' E SICUREZZA STRADALE, SISTEMA AEREOPORTUALE, PORTUALE E LOGISTICA	1.3.1.9.1 Progetto del Sistema Informativo unico per la Mobilità (SIMOB) 6.2.1.9.8 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla	6	TRASPORTO PUBBLICO LOCALE	1.3.1.9.3 Acquisto di veicoli ad alimentazione GNC (metano) destinati al trasporto extraurbano ed interurbano con l'utilizzo di risorse PNRR				
		base delle previsioni di spesa 6.2.1.9.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.9.11 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	+			
					6.2.1.9.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali				
					6.2.1.9.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				

PIAO 2022-2023 Pag. 41 di 103

2.9 Dipartimento Agricoltura, Risorse Agroalimentari e Forestazione

DIPARTIMENTO AGRICOLTURA, RISORSE AGROALIMENTARI E FORESTAZIONE (R.R. 3/2022)									
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
1	PROMOZIONE DELLA FILIERA AGROALIMENTARE, PRODUZIONI DEL TERRITORIO ED EDUCAZIONE ALIMENTARE	6.1.1.10.8 Regolamentazione e standardizzazione del procedimento per la concessione dei contributi alle organizzazioni professionali degli imprenditori agricoli ai sensi della legge regionale 22.12.1989 n. 14 e ss.mm.ii. 6.2.1.10.12 Migliorare la capacità	1	ATTIVITA' DIPARTIMENTALI, USI CIVICI, BIODIVERSITA'	professionali degli imprenditori agricoli ai sensi della legge regionale 22.12.1989 n. 14 e ss.mm.ii.	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE			
		dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.10.16 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla			6.1.1.10.9 Elaborazione proposta deliberativa di adozione del regolamento di attuazione dell'art. 13 della legge regionale n.21 agosto 2007, n. 18 "Norme in materia di usi civici"	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE			
		regione Calabria			Rempi per il pagamento dei debiti	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE			
					6.2.1.10.16 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE			

PIAO 2022-2023 Pag. 42 di 103

		DIPARTIMENTO AGRICOLTURA, R	ISORS	SE AGROALIMENTARI E FO	RESTAZIONE (R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
2	TERRITORIALE SETTENTRIONALE —	5.2.1.10.5 Rendere competitivo il settore vitivinicolo - OCM VINO 6.2.1.10.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la	2	AREA SETTENTRIONALE- CONTROLLI ARSAC, CONSORZIO CEDRO		OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
	ricognizione dei crediti vantat regione Calabria	ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
					6.2.1.10.17 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
3	TERRITORIALE CENTRALE— FUNZIONI TERRITORIALI — CONTROLLI ENTI STRUMENTALI E BONIFICHE, VIGILANZA E	6.1.1.10.10 Elaborazione proposta deliberativa di adozione del disegno di legge di modifica del ruolo di ARSAC 6.2.1.10.18 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la	3	AREA CENTRALE – CONTROLLI CONSORZI DI BONIFICA UFFICI DI KR E VV- PREVENZIONE CALAMITA' AGRICOLE	Some	DEFINIZIONE NUOVO OBIETTIVO
	CONTROLLO SU ARSAC, ARCEA, FONDAZIONE MEDITERRANEA TERINA ONLUS E SOMESA SRL IN LIQUIDAZIONE, "CONSORZIO DEL CEDRO E DEL BERGAMOTTO";	ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 43 di 103

		DIPARTIMENTO AGRICOLTURA, R	ISORS	E AGROALIMENTARI E FOI	RESTAZIONE (R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
4	TERRITORIALI	2.1.1.10.1 Sostenere la crescita dimensionale delle imprese agricole bergamotticole attive nella Provincia di Reggio Calabria e favorirne la crescita della competitività e l'internazionalizzazione, attraverso il rafforzamento della filiera produttiva del bergamotto e la promozione delle eccellenze artigiane e produttive tipiche della filiera. 6.2.1.10.19 Migliorare il ciclo di		AREA MERIDIONALE – CONTROLLI CONSORZI BERGAMOTTO, ARCEA, TERINA	l'internazionalizzazione, attraverso il rafforzamento della filiera produttiva del bergamotto e la promozione delle eccellenze artigiane e produttive tipiche della filiera.	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			Organizzazioni dei Produttori ed alle Aziende operanti nell'ambito delle OCM "Ortofrutta"	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
					6.2.1.10.19 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
5	VIVAISMO, MICOLOGIA. PATRIMONIO ITTICO — PATRIMONIO FAUNISTICO	5.1.1.10.2 Protezione e ripristino della biodiversità e degli ecosistemi marini e dei regimi di compensazione nell'ambito di attività di pesca sostenibili	5	•	lmarini e dei regimi di	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
		5.1.1.10.3 Costruzione e/o ampliamento o miglioramento di impianti di acquacoltura e maricoltura, per la riproduzione e la crescita dei pesci, crostacei e molluschi o altri organismi marini e di acqua dolce di interesse			5.1.1.10.3 Costruzione e/o ampliamento o miglioramento di impianti di acquacoltura e	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 44 di 103

		DIPARTIMENTO AGRICOLTURA, R	SORS	E AGROALIMENTARI E FOI	RESTAZIONE (R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
		commerciale, ivi comprese le imbarcazioni di servizio 6.2.1.10.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti			commerciale, ivi comprese le imbarcazioni di servizio	
		commerciali 5.2.1.10.20 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE	
					INCOSNIZIONE DEI CREDIN VANIAN DANA	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
6	PROGRAMMAZIONE E PSR 14/20 CAPITALE UMANO, OCM, PROGRAMMI OPERATIVI DELLE OP —	5.3.1.10.6 Rafforzare le filiere strategiche agroalimentari regionali attraverso il sostegno alle Organizzazioni dei Produttori ed alle Aziende operanti nell'ambito delle	7	PROMOZIONE E COOPERAZIONE – STRATEGIE AREE INTERNE	kempi per ii pagamento dei debiti	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
	QUALITA' E PROMOZIONE C DELLE PRODUZIONI 6 AGRICOLE E DELLE d ATTIVITA' AGRITURISTICHE,t AGRICOLTURA SOCIALE 6 g r	I I			6.2.1.10.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
					promozione nazionale e regionale	DEFINIZIONE NUOVO OBIETTIVO

PIAO 2022-2023 Pag. 45 di 103

	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE		
7	NUOVA PROGRAMMAZIONE E PSR 14/20 COMPETITIVITA'- CHIUSURA POR 00/06 E PSR 07/13 – SVILUPPO AREE RURALI, SISTEMA IRRIGUO, USI CIVICI	5.2.1.10.4 Investire nella trasformazione, commercializzazione e sviluppo dei prodotti agricoli. 6.1.1.10.9 Elaborazione proposta deliberativa di adozione del regolamento di attuazione dell'art.	8	COMPETITIVITA		OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE		
	intidoo, osi civici	13 della legge regionale n.21 agosto 2007, n. 18 "Norme in materia di usi civici" 6.2.1.10.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.10.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.10.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE		
					6.2.1.10.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE		
8	PROGRAMMAZIONE E PSR 14/20 AGROAMBIENTE E	5.3.1.10.7 Agricoltura Biologica tramite l'attuazione della Misura 11 del PSR Calabria 2014/2020 6.2.1.10.13 Migliorare la capacità	L	L		AMBIENTE E ZOOTECNIA	tramite l'attuazione della Misura	OBIETTIVO RIMODULATO E ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
	dell'Amministrazione al rispetto d tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.10.23 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso ricognizione dei crediti vantati dal regione Calabria	tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.10.23 Migliorare il ciclo di			6.2.1.10.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE		
				6.2.1.10.23 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE			

PIAO 2022-2023 Pag. 46 di 103

2.10 Dipartimento Tutela Della Salute, Servizi Socio Sanitari (R.R. 3/2022)

	TUTELA DELLA SALUTE, SERVIZI SOCIO SANITARI (R.R. 3/2022)									
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE				
1	PERSONALE E PROFESSIONI DEL SERVIZIO SANITARIO REGIONALE E SISTEMA UNIVERSITARIO	3.2.1.11.6 Alimentazione e aggiornamento "Elenco nazionale dei direttori di struttura complessa". 6.2.1.11.27 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	1	PERSONALE E PROFESSIONI DEL SERVIZIO SANITARIO REGIONALE E SISTEMA UNIVERSITARIO – FORMAZIONE ECM	3.2.1.11.6 Alimentazione e aggiornamento "Elenco nazionale dei direttori di struttura complessa". 6.2.1.11.27 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE				
2	AUTORIZZAZIONI E ACCREDITAMENTI — FORMAZIONE — ECM	3.2.1.11.7 Verifica di attività di studi odontoiatrici in forma di libera professione 6.2.1.11.28 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	2	AUTORIZZAZIONI ED ACCREDITAMENTI	3.2.1.11.7 Verifica di attività di studi odontoiatrici in forma di libera professione 6.2.1.11.28 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE				
3		3.1.1.11.3 Completamento percorso di attivazione dei Piani Terapeutici (PT) on line per determinate classi di farmaci erogate in DPC 6.2.1.11.16 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.22 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.29 Migliorare il ciclo di		ASSISTENZA FARMACEUTICA — ASSISTENZA INTEGRATIVA E PROTESICA- FARMACIE CONVENZIONATE EDUCAZIONE ALL'USO CONSAPEVOLE DEL FARMACO	3.1.1.11.3 Completamento percorso di attivazione dei Piani Terapeutici (PT) on line per determinate classi di farmaci erogate in DPC 6.2.1.11.16 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.22 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla					

PIAO 2022-2023 Pag. 47 di 103

		TUTELA DELLA SA	LUT	E, SERVIZI SOCIO SANITARI	(R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
4	PUBBLICA	gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria 3.1.1.11.1 Monitorare la realizzazione dei programmi previsti nel Piano Regionale della Prevenzione della Regione Calabria 2020-2025 DCA n. 137 del 31/12/2021 6.2.1.11.17 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.30 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	4	PREVENZIONE E SANITA' PUBBLICA	base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.29 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria 3.1.1.11.1 Monitorare la realizzazione dei programmi previsti nel Piano Regionale della Prevenzione della Regione Calabria 2020-2025 DCA n. 137 del 31/12/2021 6.2.1.11.17 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.30 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
5	CONVENZIONATA— CONTINUITA' ASSISTENZIALE — SISTEMI ALTERNATIVI AL RICOVERO E GESTIONE TERRITORIALE DELLE EPIDEMIE	assistenziale sul territorio attraverso	5	MEDICINA CONVENZIONATA – CONTINUITA' ASSISTENZIALE – SISTEMI ALTERNATIVI AL RICOVERO E GESTIONE TERRITORIALE DELLE EPIDEMIE	6.1.1.11.12 Garantire continuità assistenziale sul territorio attraverso una maggiore efficienza dei procedimenti amministrativi 6.2.1.11.14 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.23 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	

PIAO 2022-2023 Pag. 48 di 103

	TUTELA DELLA SALUTE, SERVIZI SOCIO SANITARI (R.R. 3/2022)								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
6	PROGRAMMAZIONE DELL'OFFERTA OSPEDALIERA E SISTEMA DELLE EMERGENZE-URGENZE	gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabri 6.2.1.11.20 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 3.1.1.11.4 Avviare percorsi diagnostico terapeutici assistenziali (PDTA) delle patologie neoplastiche più frequenti 6.2.1.11.18 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.24 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.32 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	6	PROGRAMMAZIONE DELL'OFFERTA OSPEDALIERA E SISTEMA DELLE EMERGENZE- URGENZE	6.2.1.11.31 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria 3.1.1.11.4 Avviare percorsi diagnostico terapeutici assistenziali (PDTA) delle patologie neoplastiche più frequenti 6.2.1.11.18 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.24 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.32 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ELIMINATO IN QUANTO DUPLICAZIONE DELL'OB. 6.2.1.11.14 GIÀ NEL PP ORIGINARIO)			
7	MONITORAGGIO DELL'ANDAMENTO ECONOMICO DELLE AZIENDE SANITARIE—CONTROLLO DI	6.2.1.11.13 Monitoraggio patrimonio immobiliare delle Aziende del SSR 6.2.1.11.21 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	7	BILANCIO SSR – MONITORAGGIO DELL'ANDAMENTO ECONOMICO DELLE AZIENDE SANITARIE – CONTROLLO DI GESTIONE E	6.2.1.11.13 Monitoraggio patrimonio immobiliare delle Aziende del SSR 6.2.1.11.21 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei				

PIAO 2022-2023 Pag. 49 di 103

		TUTELA DELLA SA	ALUT	E, SERVIZI SOCIO SANITARI	(R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
		6.2.1.11.33 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla		PATRIMONIO	debiti commerciali	
		regione Calabria			6.2.1.11.33 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati	
8	EDILIZIA SANITARIA ED INVESTIMENTI TECNOLOGICI—RETI DI PROSSIMITA E STRUTTURE INTERMEDIE IN ATTUAZIONE PNRR	3.1.1.11.2 Ammodernare il parco tecnologico e digitale ospedaliero 6.2.1.11.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.25 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.34 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			dalla regione Calabria	
			UOA	INVESTIMENTI SANITARI	C 2 1 11 15 Minlingry In consolid	
				EDILIZIA SANITARIA ED INVESTIMENTI TECNOLOGICI	6.2.1.11.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.11.25 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.34 Migliorare il ciclo di	EFFETTUATA RIPARTIZIONE OBIETTIVI TRA I SETTORI
					gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	

PIAO 2022-2023 Pag. 50 di 103

		TUTELA DELLA SA	LUT	E, SERVIZI SOCIO SANITARI ((R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
			2		3.1.1.11.2 Ammodernare il parco tecnologico e digitale ospedaliero	EFFETTUATA RIPARTIZIONE OBIETTIVI TRA I SETTORI
	SALUTE MENTALE — DIPENDENZE PATOLOGICHE — SALUTE NELLE CARCERI	3.1.1.11.5 Riorganizzare la rete ospedaliera, la sanità territoriale e preventiva, anche attraverso l'ammodernamento dei servizi di cura 6.2.1.11.35 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	8	- SALUTE MENTALE — DIPENDENZE PATOLOGICHE — SALUTE NELLE CARCERI	3.1.1.11.5 Riorganizzare la rete ospedaliera, la sanità territoriale e preventiva, anche attraverso l'ammodernamento dei servizi di cura 6.2.1.11.35 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
10	IMPLEMENTAZIONE DEI FLUSSI SANITARI — MODERNIZZAZIONE E DIGITALIZZAZIONE SISTEMA DELLA SALUTE - TELEMEDICINA	6.1.1.11.11 Modello organizzativo dipartimentale funzionale al miglioramento del governo dei flussi informativi e di analisi dei dati sanitari 6.2.1.11.26 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.11.36 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	9	MONITORAGGIO E IMPLEMENTAZIONE DEI FLUSSI SANITARI – MODERNIZZAZIONE E DIGITALIZZAZIONE SISTEMA DELLA SALUTE - TELEMEDICINA	base delle previsioni di spesa	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
11	SANITA VETERINARIA	5.1.1.11.10 Monitoraggio delle attività svolte dai Servizi Veterinari Territoriali delle Aziende Sanitarie Provinciali della Calabria attraverso il Sistema Informativo Veterinario Nazionale			Meterinari Territoriali delle	OBIETTIVO RIMODULATO E ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 51 di 103

	TUTELA DELLA SA	LUT	E, SERVIZI SOCIO SANITARI (R.R. 3/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	(VETINFO) relativamente all'acquacoltura dolce 6.2.1.11.19 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			dei tempi per il pagamento dei	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
PROGRAMMAZIONE EROGAZIONE DEI LIVELLI ESSENZIALI DI ASSISTENZA SOCIO-SANITARIA — SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI	socio sanitaria		PROGRAMMAZIONE EROGAZIONE DEI LIVELLI ESSENZIALI DI ASSISTENZA SOCIO-SANITARIA – SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI	debiti commerciali 3.3.1.11.9 Rafforzare l'integrazione socio sanitaria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
SISTEMA SANITARIO	3.2.1.11.8 Costituzione gruppo di lavoro per la quantificazione del deficit sanitario e l'individuazione di azioni volte al superamento delle criticità 6.2.1.11.37 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		EMERSIONE E RENDICONTAZIONE DELL'INDEBITAMENTO DEL SISTEMA SANITARIO	3.2.1.11.8 Costituzione gruppo di lavoro per la quantificazione del deficit sanitario e l'individuazione di azioni volte al superamento delle criticità 6.2.1.11.37 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	

2.11 Dipartimento Istruzione, Formazione e Pari Opportunità

PIAO 2022-2023 Pag. 52 di 103

	ISTRUZIONE, FORMAZIONE E PARI OPPORTUNITA' (R.R. 3/2022)								
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE			
1	UNIVERSITA', RICERCA SCIENTIFICA	1.3.1.12.4 Agevolare lo sviluppo di nuovi prodotti, tecnologie e servizi per l'utilità pubblica a carattere innovativo aperto come i Living Labs. 6.2.1.12.8 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base	1	ALTA FORMAZIONE, UNIVERSITA', RICERCA SCIENTIFICA	carattere innovativo aperto come i Living Labs	OBIETTIVO RIMODULATO			
		spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.12.10 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.12.8 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.12.10 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
2	ASSOCIAZIONI-CULTURA E MINORANZE LINGUISTICHE	2.1.1.12.5 Migliorare la governance degli stakeholder del Settore 2.3.1.12.7 Migliorare la governance del processo di accreditamento al Sistema Museale Regionale 6.2.1.12.11 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	2	CULTURALI, BIBLIOTECHE, CULTURALI, BIBLIOTECHE, MUSEI, TEATRI, ALTA FORMAZIONE ARTISTICA MUSICALE E MINORANZE LINGUISTICHE	2.1.1.12.5 Migliorare la governance degli stakeholder del Settore 2.3.1.12.7 Migliorare la governance del processo di accreditamento al Sistema Museale Regionale 6.2.1.12.11 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria				
3	PROFESSIONALE, ITS	1.1.1.12.1 Avvio di percorsi formativi nell'ambito del sistema duale da attuare in coerenza con il Piano Nazionale Nuove Competenze del PNRR. 6.2.1.12.9 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti	3	FORMAZIONE E ISTRUZIONE PROFESSIONALE, ITS	1.1.1.12.1 Avvio di percorsi formativi nell'ambito del sistema duale da attuare in coerenza con il Piano Nazionale Nuove Competenze del PNRR. 6.2.1.12.9 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il				

PIAO 2022-2023 Pag. 53 di 103

		ISTRUZIONE, FOR	MAZ	IONE E PARI OPPORTUNITA' (I	R.R. 3/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
		commerciali 6.2.1.12.12 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.12.12 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
4	ISPETTIVI	1.1.1.12.2 Fornire alle imprese, attraverso percorsi formativi erogabili anche su piattaforme di elearning, sostegni per adeguare il capitale cognitivo agli standard digitali e di sostenibilità delle produzioni. 6.2.1.12.13 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	4		1.1.1.12.2 Fornire alle imprese, attraverso percorsi formativi erogabili anche su piattaforme di e-learning, sostegni per adeguare il capitale cognitivo agli standard digitali e di sostenibilità delle produzioni. 6.2.1.12.13 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
5		1.2.1.12.3 Favorire l'orientamento scolastico verso le imprese artigiane e le altre imprese del territorio 2.2.1.12.6 Interventi multidisciplinari di sostegno agli studenti finalizzati a contrastare gli effetti del COVID 19 e all'integrazione e inclusione scolastica degli allievi con Bisogni Educativi Speciali (BES) 6.2.1.12.14 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria		ISTRUZIONE E DIRITTO ALLO STUDIO	1.2.1.12.3 Favorire l'orientamento scolastico verso le imprese artigiane e le altre imprese del territorio 2.2.1.12.6 Interventi multidisciplinari di sostegno agli studenti finalizzati a contrastare gli effetti del COVID 19 e all'integrazione e inclusione scolastica degli allievi con Bisogni Educativi Speciali (BES) 6.2.1.12.14 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate	

PIAO 2022-2023 Pag. 54 di 103

ISTRUZIONE, FORMAZIONE E PARI OPPORTUNITA' (R.R. 3/2022)									
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE				
				attraverso la ricognizione dei					
				crediti vantati dalla regione					
				Calabria					
	6	6	POLITICHE GIOVANILI E	2.1.1.12.15 Officine Artistiche:	DEFINIZIONE NUOVO				
			SPORT - PARI OPPORTUNITA'	promozione di attività a favore	OBIETTIVO				
				dei giovani					

PIAO 2022-2023 Pag. 55 di 103

2.12 Dipartimento Territorio e Tutela dell'Ambiente

		DIPARTIMENTO TER	RITO	RIO E TUTELA DELL'AMBIENTI	E (R.R. 4/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
1	DEMANIO MARITTIMO E CONTRATTI DI FIUME ,DI LAGO E DI COSTA	6.1.1.13.6 Ridurre i tempi procedimentali per il rilascio pareri sul demanio marittimo 6.2.1.13.21 Migliorare il ciclo di		DEMANIO MARITTIMO E CONTRATTI DI FIUME, DI LAGO E DI COSTA	6.1.1.13.6 Ridurre i tempi procedimentali per il rilascio pareri sul demanio marittimo	
		gestione delle entrate attraverso ricognizione dei crediti vantati dal regione Calabria			6.2.1.13.21 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
2	VALUTAZIONI E AUTORIZZAZIONI AMBIENTALI — SVILUPPO SOSTENIBILE	competenze interne sui temi dello sviluppo sostenibile che incidono sulle politiche pubbliche 6.2.1.13.11 Migliorare la capacità		VALUTAZIONI E AUTORIZZAZIONI AMBIENTALI – SVILUPPO SOSTENIBILE	6.1.1.13.7 Rafforzare le competenze interne sui temi dello sviluppo sostenibile che incidono sulle politiche pubbliche	
	dell'Amministrazione al risp tempi per il pagamento dei commerciali 6.2.1.13.22 Migliorare il cicl	dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.13.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la			6.2.1.13.11 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
		ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.13.22 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
3	PARCHI ED AREE NATURALI PROTETTE	4.2.1.13.3 Realizzare la Carta Natura della Regione Calabria e del relativo report		PARCHI ED AREE NATURALI PROTETTE	4.2.1.13.3 Realizzare la Carta Natura della Regione Calabria e del relativo report	
	6.2.1.13.16 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla ba delle previsioni di spesa	spesa del POR 2014-2020 sulla base	9		6.2.1.13.16 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.13.23 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati	

PIAO 2022-2023 Pag. 56 di 103

		DIPARTIMENTO TER	RITO	RIO E TUTELA DELL'AMBIENTE	(R.R. 4/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
					dalla regione Calabria	
4	EDUCAZIONE E FORMAZIONE AMBIENTALE, COMPATIBILITA PAESAGGISTICA- DANNO AMBIENTALE	6.1.1.13.8 Accelerare la conclusione dei procedimenti amministrativi sanzionatori nei confronti delle violazioni delle norme di tutela paesaggistico ambientale 6.2.1.13.17 Rispettare i target di	4	COMPATIBILITA' PAESAGGISTICA – DANNO AMBIENTALE	conclusione dei procedimenti amministrativi sanzionatori nei confronti delle violazioni delle norme di tutela paesaggistico ambientale	
		spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.13.24 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla			6.2.1.13.17 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
		regione Calabria			6.2.1.13.24 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
5	BONIFICHE E RECUPERO AREE DEGRADATE — CONTRASTO ALL'INQUINAMENTO - SANZIONI AMBIENTALI	6.1.1.13.9 Accelerare la conclusione dei procedimenti amministrativi sanzionatori nei confronti delle violazioni delle norme di tutela delle acque dall'inquinamento 6.2.1.13.25 Migliorare il ciclo di	5	ALL'INQUINAMENTO – SANZIONI AMBIENTALI	6.1.1.13.9 Accelerare la conclusione dei procedimenti amministrativi sanzionatori nei confronti delle violazioni delle norme di tutela delle acque dall'inquinamento	
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.13.25 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
6	GESTIONE DEMANIO IDRICO	6.2.1.13.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.13.20 Monitoraggio delle	6		6.2.1.13.13 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	

PIAO 2022-2023 Pag. 57 di 103

		DIPARTIMENTO TER	RITO	RIO E TUTELA DELL'AMBIENTE	E (R.R. 4/2022)	
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
		riscossioni dei canoni per concessioni di derivazione di acque pubbliche 6.2.1.13.26 Migliorare il ciclo di			6.2.1.13.20 Monitoraggio delle riscossioni dei canoni per concessioni di derivazione di acque pubbliche	
		gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.13.26 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
7	URBANISTICA, VIGILANZA EDILIZIA, RIGENERAZIONE URBANA E SVILUPPO SOSTENIBILE	6.1.1.13.5 Ridurre la tempistica relativa al procedimento regionale del Tavolo Tecnico di cui all'art. 9 della LUR ed alla DGR 577/2021, nella fase della conferenza di pianificazione preliminare di cui al comma 7 dell'art. 27 della LUR 6.2.1.13.27 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la	7	URBANISTICA, VIGILANZA EDILIZIA, RIGENERAZIONE URBANA E SVILUPPO SOSTENIBILE	6.1.1.13.5 Ridurre la tempistica relativa al procedimento regionale del Tavolo Tecnico di cui all'art. 9 della LUR ed alla DGR 577/2021, nella fase della conferenza di pianificazione preliminare di cui al comma 7 dell'art. 27 della LUR 6.2.1.13.27 Migliorare il ciclo di	
		ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
8	TERRITORIALI E CENTRO	2.3.1.13.1 Garantire la conoscenza del patrimonio culturale e del territorio mediante il rilascio di informazioni territoriali via web dei dati cartografici e geodatabase 6.2.1.13.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei		QTRP - OSSERVATORIO DELLE TRASFORMAZIONI E DEL PAESAGGIO, POLITICHE TERRITORIALI E CENTRO CARTOGRAFICO REGIONALE	2.3.1.13.1 Garantire la conoscenza del patrimonio culturale e del territorio mediante il rilascio di informazioni territoriali via web dei dati cartografici e geodatabase	
		tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.13.28 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla			6.2.1.13.15 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	

PIAO 2022-2023 Pag. 58 di 103

	DIPARTIMENTO TER	RRITO	RIO E TUTELA DELL'AMBIENTE	(R.R. 4/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	regione Calabria			6.2.1.13.28 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
			TRANSIZIONE ECOLOGICA, ACQUE E RIFIUTI		
			ED ECONOMIA CIRCOLARE	4.4.1.13.4 Promuovere iniziative di modelli al consumo e stili di vita sostenibili, offrendo adeguate informazioni su standard ed etichette, e nell'approvvigionamento pubblico sostenibile	
				6.2.1.13.10 Incrementare la riscossione dei crediti (nei confronti dei comuni, crediti di stato e commerciali) garantendo la tutela degli equilibri di bilancio	
				6.2.1.13.14 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
				6.2.1.13.19 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
				6.2.1.13.30 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
		2	CICLO INTEGRATO DELLE ACQUE	4.1.1.13.2 Favorire l'ingegnerizzazione reti idriche di	OBIETTIVO RIMODULATO

PIAO 2022-2023 Pag. 59 di 103

	DIPARTIMENTO TER	RITOF	RIO E TUTELA DELL'AMBIEN	ITE (R.R. 4/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
				distribuzione	
				6.2.1.13.12 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
				6.2.1.13.18 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
				6.2.1.13.29 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	

PIAO 2022-2023 Pag. 60 di 103

2.13 Dipartimento Protezione Civile

	DIPA	۱R٦	TIMENTO PROTEZIONE CI	VILE (R.R. 3/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
1 RISORSE UMANE E STRUMENTALI E SERVIZI GENERALI DI FUNZIONAMENTO	4.3.1.14.2 (trasversale) Realizzare una piattaforma applicativa integrata della Protezione Civile della Regione Calabria.	1	RISORSE UMANE E STRUMENTALI E SERVIZI GENERALI DI FUNZIONAMENTO	4.3.1.14.2 (trasversale) Realizzare una piattaforma applicativa integrata della Protezione Civile della Regione Calabria.	
	6.2.1.14.5 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.14.5 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
2 PIANIFICAZIONE, GESTIONE E SUPERAMENTO DELL'EMERGENZA	2.2.1.14.1 Realizzare il Progetto educativo "A scuola di terremoto" 6.2.1.14.4 Rispettare i target di	2	PIANIFICAZIONE, GESTIONE E SUPERAMENTO DELL'EMERGENZA	2.2.1.14.1 Realizzare il Progetto educativo "A scuola di terremoto"	
	spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa 6.2.1.14.6 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate			6.2.1.14.4 Rispettare i target di spesa del POR 2014-2020 sulla base delle previsioni di spesa	
	attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.14.6 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	
3 LOGISTICA, PREVISIONE E D'ALLERTAMENTO	Realizzare una piattaforma applicativa integrata della Protezione Civile della Regione Calabria.	3	* · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	applicativa integrata della	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
	6.2.1.14.3 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali 6.2.1.14.7 Migliorare il ciclo di			6.2.1.14.3 (trasversale) Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 61 di 103

	DIPA	۱R۲	IMENTO PROTEZIONE CI	VILE (R.R. 3/2022)	
SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	NOTE
	gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			entrate attraverso la ricognizione	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
			PREVISIONE, ALLERTAMENTO E SALE OPERATIVE	applicativa integrata acid	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
				6.2.1.14.3 (trasversale) Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
				chilate attraverso la ricognizione	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE

PIAO 2022-2023 Pag. 62 di 103

2.14 Dipartimento Politiche della Montagna, Foreste, Forestazione e Difesa del Suolo

	UOA	POLITICHE DELLA MONTAGNA, FORESTI (I	-	RESTAZIONE E DIFESA DE 3/2022)	EL SUOLO ex L.R. n. 6/2021	
	SETTORE VECCHIO OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO		OB. OPERATIVI	MODIFICHE EFFETTUATE A SEGUITO DI RICHIESTE DIP.
1	MONTAGNA, FORESTE, GESTIONE DEI SISTEMI FORESTALI E NUOVA PROGRAMMAZIONE E PSR	5.4.1.16.1 Istruttoria dei piani di gestione forestali quali strumenti indispensabili per la pianificazione, l'utilizzo e la corretta azione di taglio 6.2.1.16.5 Migliorare il ciclo di gestione	1	POLITICHE DELLA MONTAGNA, FORESTE, GESTIONE DEI SISTEMI FORESTALI E CONTROLLI PSR		OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
	1	delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			attraverso la ricognizione dei	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
2	CONTROLLO AZIENDA CALABRIA VERDE	5.4.1.16.2 Monitoraggio ed interventi di contrasto alla diffusione della processionaria, nelle foreste demaniali 6.2.1.16.4 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti	2	FORESTAZIONE, VIGILANZA E CONTROLLO AZIENDA CALABRIA VERDE	5.4.1.16.2 Monitoraggio ed interventi di contrasto alla diffusione della processionaria, nelle foreste demaniali	
		commerciali 6.2.1.16.6 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.16.4 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
					6.2.1.16.6 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	

PIAO 2022-2023 Pag. 63 di 103

	UOA POLITICHE DELLA MONTAGNA, FORESTE, FORESTAZIONE E DIFESA DEL SUOLO ex L.R. n. 6/2021 (R.R. 3/2022)									
	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI		SETTORE NUOVO	OB. OPERATIVI	MODIFICHE EFFETTUATE A SEGUITO DI RICHIESTE DIP.				
3	DIFESA DEL SUOLO, TUTELA DEL TERRITORIO, PREVENZIONE CALAMITÀ	5.4.1.16.3 digitalizzazione ed inserimento sul portale dell'UOA dei piani di gestione forestali quali strumenti indispensabili per la pianificazione forestale 6.2.1.16.7 Migliorare il ciclo di gestione	- -	DIFESA DEL SUOLO, TUTELA DEL TERRITORIO, PREVENZIONE CALAMITÀ FORESTALI	5.4.1.16.3 digitalizzazione ed inserimento sul portale dell'UOA dei piani di gestione forestali quali strumenti indispensabili per la pianificazione forestale	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE				
		delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria			6.2.1.16.7 Migliorare il ciclo di gestione delle entrate attraverso la ricognizione dei crediti vantati dalla regione Calabria	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE				

PIAO 2022-2023 Pag. 64 di 103

2.15 Autorità di AUDIT

		AUI	TORITA' DI AUDIT (R.R. 3/	2022)	
	SETTORE VECCHIO	ETTORE VECCHIO OB. OPERATIVI		OB. OPERATIVI	MODIFICHE EFFETTUATE A SEGUITO DI RICHIESTE DIP.
1	AFFARI GENERALI — CONTROLLI FSE	6.1.1.17.1 (trasversale) Attivare percorsi formativi di tipo continuativo caratterizzati da alta	1 AAGG, GIURIDICI E ECONOMICI DELL', ASSISTENZA TECNI	AA, di tipo continuativo caratterizzati da CA, alta specializzazione.	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
		specializzazione. 6.1.1.17.2 (trasversale) Reingegnerizzazione e standardizzazione dei procedimenti critici 6.2.1.17.3 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	POC, FSUE, ATTIVI DI CONTROLLO DELEGATE, GESTIC CONTABILE		OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE
2	CONTROLLI FESR	6.1.1.17.1 (trasversale) Attivare percorsi formativi di tipo continuativo caratterizzati da alta specializzazione. 6.1.1.17.2 (trasversale) Reingegnerizzazione e standardizzazione dei procedimenti critici		6.2.1.17.3 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	OBIETTIVO ASSEGNATO AL NUOVO SETTORE

2.16 Stazione Unica Appaltante (SUA)

PIAO 2022-2023 Pag. 65 di 103

		STAZIONE UNI	ICA APP	ALTANTE (SUA) (R.I	R. 3/2022	
:	SETTORE VECCHIO	OB. OPERATIVI	S	OB. OPERATIVI	NOTE	
1	DIR. SEZIONE AMMINISTRATIVA	6.1.1.18.2 Potenziare le competenze interne per il miglioramento dei processi di gestione degli appalti 6.1.1.18.4 Riorganizzazione interna della Stazione Unica Appaltante	1	DIR. SEZIONE AMMINISTRATIVA	6.1.1.18.2 Potenziare le competenze interne per il miglioramento dei processi di gestione degli appalti	
		6.2.1.18.7 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali			6.1.1.18.4 Riorganizzazione interna della Stazione Unica Appaltante	
					6.2.1.18.7 Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali	
2	DIR. SEZIONE OSSERVATORIO, MONITORAGGIO, AFFARI GENERALI	6.1.1.18.3 Standardizzare e armonizzare il procedimento monitoraggio OO.PP. (banca dati BDAP)	2	DIR. SEZIONE OSSERVATORIO, MONITORAGGIO, AFFARI GENERALI	6.1.1.18.3 Standardizzare e armonizzare il procedimento monitoraggio OO.PP. (banca dati BDAP)	
		6.1.1.18.5 Riorganizzazione interna della Stazione Unica Appaltante			6.1.1.18.5 Riorganizzazione interna della Stazione Unica Appaltante	
3	DIR. SEZIONE TECNICA (OO.PP, AQUISTI, SERVIZI)	6.1.1.18.1 Potenziare le competenze interne per il miglioramento dei processi di gestione degli appalti 6.1.1.18.6 Riorganizzazione interna	3	DIR. SEZIONE TECNICA (OO.PP,ACQUISTI, SERVIZI)	6.1.1.18.1 Potenziare le competenze interne per il miglioramento dei processi di gestione degli appalti	
		della Stazione Unica Appaltante			6.1.1.18.6 Riorganizzazione interna della Stazione Unica Appaltante	

PIAO 2022-2023 Pag. 66 di 103

3 Schede dettaglio obiettivi operativi rimodulati e nuovi obiettivi operativi

In questa sezione vengono riportate le schede di dettaglio degli obiettivi operativi oggetto di rimodulazione e le schede dei nuovi obiettivi operativi definiti in fase di monitoraggio.

3.1 Dipartimento Segretariato Generale

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.1.1

	O GENERALE / SETTORE 1 - ATTI DEL PRESIDENTE E RAPPORTI CON IL CONSIGLIO RE	100.00
Area programma di 6 - C		100.00
	Capacità istituzionale, innovazione e politiche di bilancio	
governo		
riferimento prec	.1 - Rendere più efficiente l'organizzazione attraverso la valorizzazione e il rafforzamento delle competenze interne, il cariato, la semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi e le riorganizzazione dei dipartimenti chia umentali	•
Titolo 6.1.1	.1.1.1 - Ottimizzazione del flusso delle interrogazioni consiliari a risposta scritta	
Descrizione dell'obiettivo operativo Descrizione dell'obiettivo inter tratt inter Le st tecn rispo della imm Cerir	Il'attuale Struttura Organizzativa dei Dipartimenti della Giunta Regionale i rapporti con il Consiglio Regionale sono attr Segretariato Generale, Settore "Atti del Presidente e Rapporti con il Consiglio Regionale, BURC e Cerimoniale", al qua errogazioni ed interpellanze, gli ordini del giorno, le mozioni e risoluzioni che ciascun consigliere ha diritto di presental nma 2, dello Statuto e dell'art. 23 del Regolamento interno del Consiglio regionale. Il Segretariato Generale - Settore A porti con il Consiglio Regionale, BURC e Cerimoniale, in funzione di raccordo, gestisce il flusso delle comunicazioni con n circolare n. 23268 del 19/01/2022 è stato procedimentalizzato il suddetto flusso, con cui è stato costruito, in particol rente le interrogazioni a risposta scritta, formulate dai Consiglieri Regionali ai sensi dell'art. 121 del Regolamento inter errogazioni richiedono una risposta scritta da parte del Presidente o dell'Assessore titolare della delega, che potrà avv nici forniti dai dirigenti generali dei dipartimenti competenti. orma dell'art. 121 del Regolamento interno del Consiglio, se nel termine di venti giorni non perviene la risposta scritta errogante, il Presidente del Consiglio può, informandone il Presidente della Giunta, iscrivere all'ordine del giorno l'inte tazione orale. Pertanto, particolare importanza riveste il rispetto del richiamato termine di venti giorni per la risposta errogante. strutture dipartimentali competenti, una volta ricevute le interrogazioni, provvedono a trasmettere le relazioni conter nici al Presidente o all'Assessore titolare della delega, al quale le interrogazioni sono rivolte, onde consentire la formu poste. Al fine di garantire la necessaria unitarietà nell'esercizio della funzione di indirizzo politico, è previsto che le risp la Giunta alle biano essere trasmesso al scriftica e gli alementi. Il Settore n. 1 "Atti del Presidente e Rapporti con il Consiglio rimoniale" procederà all'invio della risposta scritta al Consiglio Regionale esclusivamente su richiesta dell'Uffi	ale pervengono le re, ai sensi dell'art. 24, Atti del Presidente e n il Consiglio Regionale. lare, il processo rno del Consiglio. Tali ralersi degli elementi a al Consigliere errogazione per la sua a scritta al Consigliere menti gli elementi ulazione delle pertinenti poste dei componenti azioni a risposta o Regionale, BURC e binetto.
	biettivo è coerente con l'obiettivo strategico 6.1.1 in quanto tende a rendere più efficiente l'organizzazione attraverso forzamento delle competenze interne, nonché la semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi.	ia vaiorizzazione e il
l'obiettivo strategico In pa	particolare l'obiettivo può essere associato a tutti i risultati attesi della priorità strategica, in quanto avendo ad oggetto di obiettivi di performance, contribuisce ad ottimizzare i tempi di riscontro ai Consiglieri interroganti, attraverso il flus	

PIAO 2022-2023 Pag. 67 di 103

				Unità or	ganizzative						
DIPARTIMENTO 1 - SEGRETA	DIPARTIMENTO 1 - SEGRETARIATO GENERALE / SETTORE 1 - ATTI DEL PRESIDENTE E RAPPORTI CON IL CONSIGLIO RE 100.00										
	le cas	le caselle di posta elettronica dedicate.									
In base al flusso stabilito dalla circolare n. 23268 del 19/01/2022 per le interrogazioni a risposta scritta, il Settore n. 1 del Dipartimento Segretariato Generale: riceve dal Consiglio regionale le interrogazioni e le trasmette all'assessore al ramo ed al Dipartimento competente per materia; riceve dal Capo di Gabinetto la risposta e la trasmette al Consiglio regionale. Tutto il processo deve concludersi per Regolamento in 20 giorni. Con l'indicatore scelto si vuole rendere più perfomante il flusso delle interrogazioni consiliari a risposta scritta che pervengono dal Consiglio regionale. Infatti, si prevede l'inoltro entro 2 giorni lavorativi al Presidente/Assessori al ramo ed ai Dipartimenti competenti di tutte le interrogazioni a risposta scritta pervenute nel 2022. Ciò consente di ottimizzare i tempi di risposta (fissati dalle norme in max 20 giorni), garantendo, altresì, un margine temporale più ampio ai Dipartimenti ed all'Organo Politico per una istruttoria completa e soddisfacente dei quesiti posti dai Consiglieri regionali. L'indicatore viene espresso in percentuale in quanto tale unità di misura si presta ad una immediata intellegibilità. La fonte dei dati è individuata nelle PEC e nelle mail di trasmissione, essendo previsto l'utilizzo delle caselle di posta elettronica dedicate agli atti del Consiglio Regionale, nonché nel protocollo regionale SIAR e nel sito del Consiglio regionale (www.consiglioregionale.calabria.it). Il valore iniziale è pari a zero, trattandosi di un fenomeno misurato per la prima volta.											
Peso rispetto all 'O.S.(%)	20,00	•				•					
Presente nel precedente Piano (motivazione) Motivazione dell'assenza di risorse finanziarie	NO Il Sett	ore non dispone di risor	se autonome da	dedicare a	all'attività i	n oggetto.					
ui lisoise illializiarie				Sistema	a di misura						
					(Indicatori %) 100.00	L					
				Unità		Ambito di				Targe	t
Titolo		Numeratore/Den	ominatore	di misura	Val. Iniz.	misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.
Ottimizzazione tempi di inc delle interrogazioni a rispo scritta al Presidente/Assess ramo e al Dipartimento competente	n. interrogazioni a risposta scritta inoltrate al Presidente/Assessore al al Dipartimento misura / BSC1 / Giu. Set. n. interrogazioni a n. interrogazioni a risposta scritta inoltrate al Presidente/Assessore al al Presidente/Assessore al al Presidente/Assessore al al Dipartimento / Diparti						100,00				

PIAO 2022-2023 Pag. 68 di 103

3.2 Dipartimento Transizione Digitale Attività Strategiche

Obiettivo OPERATIVO 3.3.1.2	.4	
	Unità organizzative	
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZ PROG	ONE DIGITALE ED ATTIVITA' STRATEGICHE / SETTORE 6 - ATTUAZIONE PROGRAMMA DI GOVERNO-COORDINAMENTO	100.00
Area programma di governo	3 - Sanità e welfare	
Obiettivo strategico di riferimento	3.3.1 - Rafforzare il sistema del welfare	
Titolo	3.3.1.2.4 - Misure di sostegno e solidarietà alle vittime di criminalità di cui alla L.R. 9/2018	
Descrizione dell'obiettivo operativo	La pandemia dovuta al COVID 19 che ha investito nei due anni appena trascorsi il nostro Paese e tutto il mondo, prov sulla popolazione, sugli stili di vita, sull'economia, impone di porre particolare attenzione sull'espansione del cosidde prossimità", ovvero quel sostegno attivo agli esercenti attività commerciali e imprenditoriali in difficoltà o in crisi di li organizzazioni criminali. Infatti, le piccole e medie imprese, i lavoratori autonomi e i liberi professionisti, a causa della sospensione nei mesi di limitazioni delle attività poi, costituiscono il comparto economico che soffre maggiormente delle difficoltà in atto e, ci intimidazioni, usura ed estorsione. Tali fenomeni, nonostante gli sforzi profusi e i successi investigativi conseguiti dalle Forze di Polizia e dall'Autorità Giu registrare cali significativi nelle regioni di tradizionale origine e insediamento delle consorterie criminali. I due fenomeni sono accomunati da uno scarso tasso di emersione: poche le denunce, spesso legate allo svolgimento Tra le ragioni della scarsa propensione delle vittime alla denuncia, una è particolarmente significativa, accanto alla na fattispecie: la diffidenza nei confronti delle Istituzioni. Lo Stato ha sviluppato una complessa strategia di contrasto al fenomeno, affiancando all'azione repressiva nei confro pongono in essere attività illegali, misure di supporto alle vittime basate su un principio solidaristico attraverso azior solidarietà. La normativa statale di riferimento – a seconda che si tratti di usura o estorsione – è contenuta rispettivamente nella 108, recante "Disposizioni in materia di usura" e nella legge 23 febbraio 1999, n. 44 rubricata "Disposizioni concerner per le vittime delle richieste estorsive e dell'usura". Al fine di prevenire e contrastare usura ed estorsione, sono stati adottati diversi provvedimenti anche da parte delle La Calabria, ha approvato la legge regionale 26 aprile 2018, n. 9 "Interventi regionali per la prevenzione e il contrasta 'ndrangheta e per la promozione della leg	tto "welfare mafioso di quidità da parte delle i lockdown prima e di quindi, più esposte a udiziaria, non fanno o di indagini per altri reati. atura collusiva di queste onti di coloro che ni di sostegno e legge 7 marzo 1996, n. nti il Fondo di solidarietà regioni. o del fenomeno della oni finalizzate allo inanza responsabile, età e dell'etica della le vittime di usura e di to sfidante la

PIAO 2022-2023 Pag. 69 di 103

	Unità organizzative	
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZ PROG	IONE DIGITALE ED ATTIVITA' STRATEGICHE / SETTORE 6 - ATTUAZIONE PROGRAMMA DI GOVERNO-COORDINAMENTO	100.00
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	L'obiettivo operativo è coerente con l'obiettivo strategico 3.3 "Rafforzare il sistema di welfare" in quanto si propone, pubblicazione di un avviso pubblico per l'erogazione di contributi alle vittime di criminalità, il più efficace perseguime nella L.R. 9/2018, giungendo alla pubblicazione della graduatoria provvisoria entro la fine del 2022. L'indicatore prescelto è il risultato delle azioni che il Settore porrà in essere nello svolgimento delle attività previste di supportatione della graduatoria provvisoria entro la fine del 2022.	ento di quanto indicato lal presente obiettivo.
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	La realizzazione delle azioni è propedeutica al raggiungimento del risultato. La fase preliminare e quella conclusiva s verbale. L'indicatore di risultato consiste nella istruttoria delle richieste di sostegno di cui alla L.R. 9/2018. In attuazione dell'art.4 della Legge regionale n. 9/2018, il Consiglio regionale ha redatto ed approvato il PSLA "Piano s' Antiracket e Antiusura" 2018/2019 ovvero il documento programmatico che statuisce le modalità di erogazione dei citata legge nonché la tipologia dei soggetti potenzialmente beneficiari. La sezione 2 del PSLA è espressamente dedicata agli interventi per la prevenzione ed il contrasto dell'usura e dell'est delle vittime di tali fenomeni e riprende integralmente gli artt. 13 e 15 della Legge regionale 9/2018 che prevedono la indennizzo pari al 10% del danno subito fino ad un massimo di € 15.000,00 e un contributo massimale di € 10.000,00 per acquisto e installazione di impianti elettronici di rilevazione di presenze estranee. Al fine di rendere attuabili le previsioni normative il Settore "Legalità e Sicurezza. Attuazione L.R. 9/18", con decreto 11.12.2019 ha impegnato le risorse necessarie e approvato il "Disciplinare per l'erogazione del sostegno finanziario a approvate nella sezione ll artt. 13-15 del PSLA". La particolare tipologia di erogazione dei contributi economici non richiede la predisposizione di un avviso pubblico n termine e la conseguente nomina di una Commissione di valutazione delle istanze con la predisposizione di una speci si tratta di erogare sovvenzioni su richiesta diretta dei soggetti vittime di azioni criminali sulla base dei requisiti indica Pertanto, atteso che l'avviso di concessione di tali contributi è stato regolarmente pubblicato sul sito istituzionale del regionale e che sono da ritenersi sono concluse le fasi preliminare e operativa dell'obiettivo, al fine di consuntivare la stesso si ritiene necessario proporre una modifica degli indicatori come di seguito: Numero richieste istruite/numero Ciò in ragione della tipologia di	Speciale Legalità, contributi previsti dalla orsione ed azioni a favore a concessione di un o sugli importi fatturati dirigenziale 15373 del i destinatari delle misure del senso stretto del ifica graduatoria. Invero, ati dalla norma stessa. Il'amministrazione a fase conclusiva dello richieste pervenute. Con relativa formulazione alla verifica dei requisiti prescrive di tener conto ad esaurimento delle a delle procedure e nel ivo 30 giugno 2003, n. 196 di uffici preposti alla nsi della lett. n) dell'art. 4 o coperti dal segreto di prmazioni riguardanti lo

PIAO 2022-2023 Pag. 70 di 103

Unità organizzative											
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZION PROG	ONE DIGITALE E	D ATTIVITA'	STRATEGICHE				MMA DI GOVE	RNO-COORDII	NAMEN	ITO 1	00.00
				-				to al personale	e specifi	icamen	te incaricato della loro
B : III 0 6 (0/)	_	estione e trattazione o a quello specificamente autorizzato dal dirigente responsabile.									
Peso rispetto all 'O.S.(%) Presente nel precedente	100,00	J,00									
Piano (motivazione)	NO										
				RISC	ORSE FINAI	NZIARIE					
Missione			Progra	mma		U.P.B	3.(*)	Capitolo(*) r		parte finalizzata al gimento dell'Obiettivo
3 - Ordine pubblico e	sicurezza		ma integrato					U903020040)4		200.000,00
12 - Diritti sociali, politiche	sociali e famigli	4 - Inte	4 - Interventi per i soggetti a rischio di esclusione sociale					U720102070	01		380.000,00
				Si	stema di m	nisura					
				F	<u>Azioni</u> Peso (%) 30	0.00					
Fasi				Attiv	/ità			Data Inizio I	Prevista	a	Data Fine Prevista
Preliminare		Stud	io e analisi fi	nalizzati al	l'individua	zione dell'avviso		01/01/2	022	2 31/03/2022	
Operativa					ubblicazior	ne avviso		01/04/2			30/06/2022
Conclusiva			V	alutazione	domande			01/07/2	.022		30/11/2022
					ultati (Indi						
				Unità	Peso (%) 70	Ambito di				Targe	st .
Titolo Numeratore/Denominatore di Iniz.					misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.	
Grado di evasione richiest sostegno L.R. 9/2018		umero ste istruite	mero numero			b/3	PEC - SIAR (protocollo)	0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 71 di 103

Obiettivo OPERATIVO 6.2.1.2.22

Objettivo OPERATIVO 6.2.1.2	, <u>.</u>	Unità org	anizzative							
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZI	IONE DIC	TALE ED ATTIVITA' STRATEGICHE / SETTORE 1 - IN		A	100.00					
Area programma di	6 - Cap	cità istituzionale, innovazione e politiche di bilan	cio							
governo										
Obiettivo strategico di	6.2.1 -	5.2.1 - Presidiare gli equilibri di bilancio attraverso il miglioramento della gestione delle entrate, delle azioni di recupero crediti, della gestione								
riferimento	del pa	del patrimonio regionale e razionalizzare le partecipazioni								
Titolo	6.2.1.2	22 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione a	Il rispetto dei tempi per il pagamento	dei debiti commerciali						
Descrizione dell'obiettivo operativo	pagam delle f elettro	intende ottimizzare, nell'intera amministrazione regionale, il processo di gestione delle fatture per ridurre lo stock del debito e i tempi di agamento dello stesso (così che non siano attribuibili sanzioni ed interessi all'Amministrazione). Per poter garantire una ottimale gestione elle fatture, è necessario che gli uffici competenti si occupino del "ciclo di vita" della fattura sin dal suo arrivo sul sistema di fatturazione ettronica e fino al pagamento della stessa, comprese eventuali momentanee sospensioni della stessa sulla PCC, anche attraverso ndividuazione del personale preposto a tali attività di gestione e delle corrette procedure da porre in essere.								
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico		o utilizzo del sistema informatico contabile, della ittaforma dei crediti commerciali consentono di i								
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	- - dei cre - Le atti	i titolari di codice di fatturazione elettronica devo un puntuale controllo della piattaforma SISGAP, il corretto utilizzo del sistema di contabilità regi la tempestiva trasmissione delle informazioni su iti commerciali e il riversamento delle informazio la corretta applicazione dei dettami normativi n tà e i risultati vengono rendicontate sulla base de ttore competente del Dipartimento Bilancio	preposta all'accettazione/rifiuto dellonale, in particolare nella gestione de ulle lavorazioni dei documenti contaboni sulla stessa el rifiuto delle fatture, nelle lavorazio	Ile diverse tipologie di de li per garantire il monito ni di sospensione, nei te	ocumento contabile raggio della piattaforma mpi di pagamento ecc.					
Peso rispetto all 'O.S.(%)	1,00									
Presente nel precedente	SI	Era previsto un obiettivo sulla	stessa tematica, ma con diversa impo	ostazione metodologica						
Piano (motivazione)		·		-	1.0.6					
Motivazione dell'assenza		lazioni delle fatture vengono effettuate da ogni S		ertinenza.Le liquidazioni	delle fatture vengono					
di risorse finanziarie	erretti	te da ogni Settore/Dipartimento sul capitolo di p								
		Sistema	di misura							
			<u>oni</u> 6) 30.00							
Fasi		Attività		Data Inizio Prevista	Data Fine Prevista					
Operativa 1	Riscontro, entro i termini fissati nelle apposite richieste, al Dipartimento Economia e Finanze/Settore Ragioneria Generale relativamente a: - ricognizione di tutti gli Uffici titolari di codice di Fatturazione Elettronica, ai fini di									

PIAO 2022-2023 Pag. 72 di 103

			Unit	tà organizz	ative						
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZIONE D	IGITALE ED ATTIVITA	STRATEGICHE,	/ SETTORE	1 - INFRAS	STRUTTURE DIG	ITALI E SICUREZZ	'A		1	00.00	
una corretta mappatura e gestione dei codici IPA ed eventuale chiusura dei codici											
		non necessari;									
		- individuazione, per ogni Codice di Fatturazione, di un Referente che si dovrà									
	relazionare a liv	ello dipartiment	tale con il	Referente	coordinatore pe	er la gestione					
	delle fat	ture elettronich	e, individu	iato da ogn	ni Dirigente Gen	erale;					
	- stock del deb	ito, Indicatore te	empestivit	à dei pagar	menti, Indicator	e ritardo nei					
	pagamenti, e og	ni altra informa:	zione rigu	ardante il c	ciclo di gestione	delle fatture.					
	Lavorazione puntuale di tutte le fatture pervenute su SISGAP nel corso dell'anno										
operativa	2022 con trasmissione delle informazioni a										
Operativa	monitoraggiop	onitoraggiopcc@pec.regione.calabria.it per tutte le lavorazioni alternative al 01/01/2022 31/12/2022									
		mandato di pagamento									
		Riscontro nei termini stabiliti dal Dipartimento Economia e Finanze ai report									
Operativa	bimestrali (p	eriodo gennaio		-		ei codici di	01/01/2	01/01/2022		31/12/2022	
		fatturazione	che prese	ntano fattu	re su PCC.						
				<u>ltati (Indica</u>							
	<u> </u>		1	eso (%) 70.	1	1					
			Unità	Val.	Ambito di			ı	Target		
Titolo	Numeratore/De	enominatore	di misura	Iniz.	misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.	
		n. richieste			-						
		pervenute									
Riscontri nei termini	n. riscontri nei	dal	0.4		g/3	PEC/ZIMBRA/	0.00		0.00	400.00	
	termini	Dipartimento	%	0.00000	000	SIAR/PCC	0,00	0,00	0,00	100,00	
		Economia e			3, . 30						
		Finanze									

PIAO 2022-2023 Pag. 73 di 103

Obiettivo OPERATIVO 6.2.1.2.23

ODIELLIVO OPERATIVO 6.2.1.2.			Unità organizzative							
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZI	ONE DIG	ITALE ED ATTIVITA	A' STRATEGICHE / SETTORE 3 - INTEGRAZIONI E SVILUPPO SISTEMI	INFORMATICI REGION	100.00					
Area programma di governo 6 - Capacità istituzionale, innovazione e politiche di bilancio										
Obiettivo strategico di riferimento										
Titolo	Titolo 6.2.1.2.23 - Migliorare la capacità dell'Amministrazione al rispetto dei tempi per il pagamento dei debiti commerciali									
Descrizione dell'obiettivo operativo	Si intende ottimizzare, nell'intera amministrazione regionale, il processo di gestione delle fatture per ridurre lo stock del debito e i tempi di pagamento dello stesso (così che non siano attribuibili sanzioni ed interessi all'Amministrazione). Per poter garantire una ottimale gestione delle fatture, è necessario che gli uffici competenti si occupino del "ciclo di vita" della fattura sin dal suo arrivo sul sistema di fatturazione elettronica e fino al pagamento della stessa, comprese									
Analisi di coerenza con			a informatico contabile, della piattaforma SISGAP e puntuale trasmissione							
l'obiettivo strategico			sentono di migliorare la gestione dei flussi finanziari e migliorano il presid	io deglil equililbri di bilancio).					
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	notivazioni della scelta degli commerciali e il riversamento delle informazioni sulla stessa									
Peso rispetto all 'O.S.(%)	1,00									
Presente nel precedente Piano (motivazione)	SI		Era previsto un obiettivo sulla stessa tematica, ma con diversa impostazione	one metodologica						
Motivazione dell'assenza di			e vengono effettuate da ogni Settore/Dipartimento sul capitolo di pertinen	za.Le liquidazioni delle fattu	ure vengono effettuate da ogni					
risorse finanziarie	Settore	/Dipartimento sul c	apitolo di pertinenza							
			Sistema di misura							
			<u>Azioni</u> Peso (%) 30.00							
Fasi			Attività	Data Inizio Prevista	Data Fine Prevista					
- ricognizi corrett: - individuaz			o i termini fissati nelle apposite richieste, al Dipartimento Economia e Finanze/Settore Ragioneria Generale relativamente a: tutti gli Uffici titolari di codice di Fatturazione Elettronica, ai fini di una patura e gestione dei codici IPA ed eventuale chiusura dei codici non necessari; per ogni Codice di Fatturazione, di un Referente che si dovrà relazionare timentale con il Referente coordinatore per la gestione delle fatture elettroniche, individuato da ogni Dirigente Generale;	01/01/2022	31/12/2022					

PIAO 2022-2023 Pag. 74 di 103

			Ur	nità organi:	zzative					
DIPARTIMENTO 2 - TRANSIZIONE D	IGITALE ED ATTIVIT	A' STRATEGICH	E / SETTO	RE 3 - INTE	GRAZIONI E SVIL	UPPO SISTEMI	INFORMATICI	REGION	1	100.00
- stock del debito, Indicatore tempestività dei pagamenti, Indicatore ritardo nei										
pagamenti, e ogni altra informazione riguardante il ciclo di gestione delle fatture.										
Lavorazione puntuale di tutte le fatture pervenute su SISGAP nel corso dell'anno 2022,										
operativa	con trasmissione	delle informazio	oni a monito	oraggiopcc@	pec.regione.calab	oria.it per tutte	01/01/2	022		31/12/2022
		le lavorazioni a								
			•		ia e Finanze ai rep					
Operativa	(periodo ger		•		dei codici di fatturi	azione che	01/01/2	.022		31/12/2022
		pr	esentano fa	atture su PC	<u>C.</u>					
			<u>Ri</u>	isultati (Indi	<u>catori)</u>					
			•	Peso (%) 70	0.00	1				
			Unità di		Ambito di			1	Targe	et
Titolo	Numeratore/D	enominatore	misura	Val. Iniz.	misurazione /BSC ₁	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.
Riscontri nei termini	n. riscontri nei termini	n. richieste pervenute dal Dipartimento Economia e Finanze	%	0.00000	g/3	PEC/ZIMBRA/ SIAR/PCC	0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 75 di 103

3.3 Dipartimento Economia e Finanze

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.4.4

Unità organizzative									
DIPARTIMENTO 4 - ECONOM	IA E FINANZE / SETTORE 2 - Rendiconto Generale, Conto consolidato	100.00							
Area programma di	6 - Capacità istituzionale, innovazione e politiche di bilancio								
governo									
Obiettivo strategico di riferimento	6.1.1 - Rendere più efficiente l'organizzazione attraverso la valorizzazione e il rafforzamento delle competenze interne precariato, la semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi e le riorganizzazione dei dipartimenti c strumentali	•							
Titolo	6.1.1.4.4 - Monitoraggio e verifica della corrispondenza tra i dati contabili presenti sul sistema COEC/ SIAR e quelli pres Banca d'Italia	senti sul sistema SIOPE							
Descrizione dell'obiettivo operativo	Sulla base di quanto previsto dall'art. 1, comma 533, della legge 11 dicembre 2016, le Amministrazioni Pubbliche sono incassi e pagamenti al proprio tesoriere o cassiere utilizzando esclusivamente ordinativi informatici emessi secondo lo dall'Agenzia per l'Italia Digitale (AgID) e trasmessi attraverso l'infrastruttura SIOPE+. I flussi di pagamento e di incasso, codifica del Piano dei conti integrato (art.8 del D.Lgs 118/2011), sono rilevati telematicamente dal sistema SIOPE gesti gli estratti di tali rilevazioni (Pagamenti- Riscossioni- Disponibilità liquide) costituiscono allegato obbligatorio (art. 11, c Lgs 118/2011), al Rendiconto generale delle Regioni. Considerato che, di sovente, a fine anno emergono discrasie tra i scritture contabili regionali e quelli confluiti nella banca dati SIOPE Banca d'Italia e che le operazioni di rettifica, tese a corrispondenza delle grandezze su indicate, hanno comportato una intensa attività ove poste in essere solo al termine finanziario, si ritiene utile effettuare un monitoraggio trimestrale al fine di effettuare eventuali correzioni in corso d'opmaggiormente agevoli le operazioni di chiusura. Chiaramente, tale attività necessità anche di una preliminare verifica flussi trasmessi. A riguardo si specifica che è necessario procedere alla verifica delle discordanze, per ciascuno dei primi tre trimestri in del mese successivo e comunque all'invio delle relative correzioni non oltre il 31.12.2022. Per quanto attiene, invece, all'ultimo trimestre, è necessario attendere la resa del conto del tesoriere, successiva alla chiusura dell'esercizio finanzi l'invio delle correzioni al sistema SIOPE per il tramite dell'istituto tesoriere.	standard definito raggruppati in base alla to dalla Banca d'Italia e comma 3, lett. L, del D. dati presenti nelle garantire la necessaria e dell'esercizio pera e rendere della correttezza dei frannuali, entro la fine alle verifiche relative							
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	Considerato l'obiettivo strategico 6.1.1 "Rendere più efficiente l'organizzazione attraverso la valorizzazione e il rafforzi competenze interne, il superamento del precariato, la semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi dei dipartimenti chiave e degli enti strumentali", i risultati attesi si collocano all'interno della casistica 9 "Reingegnerizzi standardizzazione dei procedimenti critici". Infatti, l'indicatore prescelto è la risultanza di una serie di attività consisteri informativi dalle banche dati di riferimento ed incrocio dei dati, al fine di rilevare la non puntuale conformità delle stesi L'azione amministrativa mira a rendere più efficiente l'organizzazione, attraverso la semplificazione e la standardizzazione	vi e la riorganizzazione zazione e nti in estrazioni di flussi sse.							
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	amministrativi. L' indicatore prescelto costituisce strumento idoneo a verificare la correttezza dei dati originati dal sist alle Banche dati SIOPE. Infatti, l'esito di tale verifica confluisce in una relazione da cui si evincono le differenze riscontradottate ai fini della risoluzione di tali anomalie.	ema contabile rispetto rate e le iniziative							
	Gli output informativi del SIOPE si prestano ad essere utilizzati per confronti sia di tipo temporale che spaziale (bench	marking), consentendo							

PIAO 2022-2023 Pag. 76 di 103

			Unit	tà organizz	ative						
DIPARTIMENTO 4 - ECONOM	IIA E FIN	ANZE / SETTORE 2 - Rendiconto	Generale, C	onto consc	olidato				100	0.00	
		ti che accedono al SIOPE di conf					li od aggregaz	ioni) con	quelli di e	nti similari e di	
	dispor	re di valori medi e pro-capite pe	comparto,	classe dim	ensionale o area	a geografica.					
	dei pag trend i Nell'ul trimes la fine 31.12. A rigua del me all'ulti	rito alle discordanze rilevate e tra gamenti, risultanti dalle estrazio trimestrale si tratta di correggere timo trimestre, dovranno essere tri precedenti). A riguardo si spe del mese successivo. Per quanto 2022, è necessario attendere la r erdo si specifica che è necessario ese successivo e comunque all'in mo trimestre, è necessario atten delle correzioni al sistema SIOPE	ni COEC e SIGE il 50% delle corrette tui cifica che è la attiene, inversa del confere a vio delle rela dere la resa	OPE Banca e discordar te le disco necessario vece, al risco del teso alla verifica del conto	d'Italia, nonchè nze rilevate nei p rdanze rilevate (procedere alla v contro relativo al riere, successiva a delle discordan zioni non oltre il del tesoriere, su	dai flussi corr primi tre trimo (ivi incluse quo verifica delle d Il'ultimo trimo alla chiusura nze, per ciascu 31.12.2022. F	ettivi inviati a estri in valore elle ancora su liscordanze, p estre al dell'esercizio uno dei primi t Per quanto att	SIOPE Ba assoluto e ssistenti ir er ciascun finanziario re trimest ciene, inve	nca d'Itali e non incr n quanto i trimestre o di riferir ri infrann ce, alle ve	a. In merito al ementale. non corrette nei e infrannuale, entro mento. uali, entro la fine erifiche relative	
Peso rispetto all 'O.S.(%)	l'invio delle correzioni al sistema SIOPE per il tramite dell'istituto tesoriere. so rispetto all 'O.S.(%) 25,00										
Presente nel precedente											
Piano (motivazione)	NO										
Motivazione dell'assenza	Il pres	ente obiettivo sarà realizzato tra	mite le risor	se interne,	, senza ulteriori s	spese.					
di risorse finanziarie						•					
Documenti di Riferim.	Dati co	ontabili COEC e dati SIOPE									
			Sis	tema di mi	isura						
			Pe	<u>Azioni</u> eso (%) 30.	.00						
Fasi			Attivi				Data Inizio	Prevista	Da	ita Fine Prevista	
OPERATIVA	Raffronto tra i report trimestrali estratti dalla Banca dati SIOPE e la codifica								31/12/2022		
	<u>Risultati (Indicatori)</u> Peso (%) 70.00										
Titolo		Numeratore/Denominatore	Unità di misura	Val. Iniz.	Ambito di misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	Target 30 Set.	31 Dic.	

PIAO 2022-2023 Pag. 77 di 103

Unità organizzative										
DIPARTIMENTO 4 - ECONOMIA E FIN	IANZE / SETTORE 2	- Rendiconto G	enerale, Co	onto conso	lidato				1	00.00
Monitoraggio della correttezza dei dati estrapolati SIOPE (primi tre trimestri esercizio finanziario)	importo totale correzioni trasmesse al sistema SIOPE	importo totale discordanze rilevate tra il sistema COEC e il sistema SIOPE	%	0.00000	g/3	coec/siope	50,00	50,00	50,00	100,00
Monitoraggio della correttezza dei dati estrapolati SIOPE (ultimo trimestre esercizio finanziario)	Rilevamento discordanza tra il sistema COEC e il sistema SIOPE in relazione all'ultimo trimestre esercizio finanziario		ON/OFF		g / 3	coec siope	0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 78 di 103

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.4.6

OBIELLIVO OPEKATIVO 6.1.1.4.			Unità organizz	ative								
DIPARTIMENTO 4 - ECONOM	IA E FINANZE / SET	TTORE 10	- ECONOMATO, LOGISTICA E SERVI	ZI TECNICI – PROVVEDIT		100.00						
Area programma di	6 - Capacità istitu	ızionale, i	innovazione e politiche di bilancio			•						
governo												
Obiettivo strategico di	6.2.1 - Presidiare	5.2.1 - Presidiare gli equilibri di bilancio attraverso il miglioramento della gestione delle entrate, delle azioni di recupero crediti, della gestione										
riferimento	del patrimonio re	del patrimonio regionale e razionalizzare le partecipazioni										
Titolo	6.2.1.4.6 - Affidamento dei servizi integrati di sorveglianza armata											
Descrizione dell'obiettivo	L'attività è finalizzata a garantire la vigilanza, la sicurezza e la custodia degli immobili regionali adibiti ad uffici mediante un servizio di vigilanza											
operativo			nche in forma di ronde interne ed es			_						
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	la capacità di tute	L'attuazione dell'obiettivo operativo è coerente sia con l'area strategica che con l'obiettivo strategico di riferimento poiché è volto a migliorare la capacità di tutela del patrimonio regionale, in particolare da atti vandalici e danneggiamenti, ma anche da eventi atmosferici o da malfunzionamenti di impianti tecnologici.										
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	Per raggiungere l'obiettivo della pubblicazione del bando di gara per l'affidamento del servizio di vigilanza armata si rende necessario attuare una serie di azioni propedeutiche che portino al risultato prefissato. Si procederà quindi con l'individuazione e la nomina del Responsabile unico del procedimento (RUP), che a sua volta proporrà la nomina del Direttore dell'esecuzione (DEC) e la composizione dei rispettivi gruppi di supporto. Il gruppo di lavoro, così composto, procederà a redigere, previa analisi dei fabbisogni, la stima dei costi e del Quadro economico. Si passerà, quindi all'individuazione delle risorse economiche necessarie nell'ambito delle disponibilità di bilancio negli esercizi finanziari di riferimento per la durata del contratto e, quindi, si procederà alla Programmazione della spesa. Verrà redatto, successivamente il "Documento unico di valutazione dei rischi interferenti" (DLIVRI) al fine analizzare e descrivere la corretta											
Peso rispetto all 'O.S.(%)	9,09											
Presente nel precedente Piano (motivazione)	Presente nel precedente L'obiettivo era presente nell'anno 2021 relativamente alla progettazione del servizio e all'elaborazione del Capitolato Speciale d'Appalto con la contestuale investitura della Stazione unica appaltante. Nell'anno 2023 si											
			RISORSE FINAN	ZIARIE								
Missione			Programma	U.P.B.(*)	Capitolo(*)	Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo						
1 - Servizi istituzionali, gene	rali e di gestione		estione economica, finanziaria, grammazione, provveditorato		0100510401	300.000,00						
	Sistema di misura											

PIAO 2022-2023 Pag. 79 di 103

Unità organizzative DIPARTIMENTO 4 - ECONOMIA E FINANZE / SETTORE 10 - ECONOMATO, LOGISTICA E SERVIZI TECNICI − PROVVEDIT.... 100.00 Azioni Peso (%) 30.00 Fasi Data Inizio Prevista Data Fine Prevista operativa Predisposizione degli atti di gara. 01/01/2022 31/12/2022

Risultati (Indicatori) Peso (%) 70.00

			Unità	Val.	Ambito di				Targe	et
Titolo	Numeratore/Denominatore		di misura	Iniz. misurazione /BSC1		Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.
Affidamento dei servizi integrati di sorveglianza armata.	Adozione del decreto a contrarre, approvazione atti di gara ed inoltro alla SUA per la pubblicazione del bando.		ON/OFF		b/3	Registro Decreti dirigenziali. PEC SIAR	0,00	0,00	0,00	100,00
Grado di effettuazione dei sopralluoghi tecnici	Sopralluoghi programmati ed effettuati	Richieste di sopralluoghi da parte delle imprese partecipanti al bando	%		b/3	Zimbra mail	0,00	0,00	0,00	100,00
Grado di riscontro ai quesiti tecnici	Risposte ai quesiti tecnici operativi posti dalle imprese	Quesiti tecnici pervenuti dalle imprese	%		b/3	Zimbra + sito SUA	0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 80 di 103

3.4 Dipartimento Programmazione Unitaria

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.5.2

	Unità organizzative
UOA - COORDINAMENTO DEI	PROGRAMMI - PROGETTI STRAT / SETTORE 2 - PROGRAMMAZIONE, PROGETTI STRATEGICI, PROGRAMMI DEI 0.00
Area programma di governo	6 - Capacità istituzionale, innovazione e politiche di bilancio
Obiettivo strategico di riferimento	6.1.1 - Rendere più efficiente l'organizzazione attraverso la valorizzazione e il rafforzamento delle competenze interne, il superamento del precariato, la semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi e le riorganizzazione dei dipartimenti chiave e degli enti strumentali
Titolo	6.1.1.5.2 - Sostegno all'attuazione della strategia di sviluppo urbano sostenibile SUS Città di Regio Calabria
Descrizione dell'obiettivo operativo	Per l'anno 2022, il Settore si propone di mettere in atto tutte le iniziative volte a garantire il trasferimento di almeno il 40 % delle risorse impegnate per l'anno di riferimento (pari a euro 129.409,52) all'Organismo Intermedio di Agenda Urbana Reggio Calabria per sostenere l'Assistenza Tecnica attivata per la realizzazione delle attività previste dalla Strategia di Sviluppo Urbano Sostenibile. L'Assistenza Tecnica riveste un ruolo determinante nell'ambito delle attività suddette che afferiscono, trasversalmente, a più Assi e di conseguenza a più Obiettivi Specifici per un ammontare finanziario di € 28.927.335,80.
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	L'obiettivo operativo concorre perfettamente con l'obiettivo strategico 6.6 "Semplificare e velocizzare i provvedimenti amministrativi" considerato che mira alla velocizzazione dei provvedimenti amministrativi per il raggiungimento dei target di spesa e di risultato.
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	Viene garantite da parte del settore un'attività propulsiva anche attraverso azioni di monitoraggio rafforzato e vengono adottati tutti gli atti necessari a garantire il perseguimento degli obiettivi di spesa del programma ed a seguito di ricezione formale della richiesta di trasferimento dei ratei di anticipazione successivi da parte dell'OI, si procede alla verifica della documentazione, all'avvio dei controlli di 1° Livello, ed alla erogazione delle somme. La scelta degli indicatori è finalizzata a misurare l'effetto delle azioni messe in campo in termini di avanzamento finanziario in relazione agli impegni previsti e tenuto conto delle procedure previste dalla convenzione e relativi addenda. Il target è stato definito pari al 40%, tenuto conto delle procedure stabilite in convenzione nonchè del trend e dei risultati conseguiti nell'anno precedente. L'obiettivo originario viene rimodulato tenendo conto di quanto segue: 1) la decisione di proporre la sostituzione dell'O.I. Catanzaro con l'O.I. Reggio Calabria è scaturita dal fisiologico rallentamento delle procedure registrate a seguito delle elezioni amministrative del Comune di Catanzaro dello scorso giugno nonché dalla conseguente necessità dello scrivente settore di doversi confrontare e interloquire con un nuovo e ancora non costituito contesto (nomina nuovi referenti, responsabili ecc); 2) il nuovo indicatore proposto appare maggiormente coerente e corretto trattandosi di trasferimenti fondi a O.I.
Peso rispetto all 'O.S.(%)	10,00
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO Vengono enucleate nuove attività e relativo nuovo indicatore di risultato afferente all'Asse 14 - Azione 14.1.2.
Motivazione dell'assenza di risorse finanziarie	capitolo U9011200111 - POR Calabria FESR FSE 2014/2020 Asse 14 - Azione 14.1.2
Note	<u>obiettivo rimodulato</u>

PIAO 2022-2023 Pag. 81 di 103

			Unit	à organizza	ative					
UOA - COORDINAMENTO DEI PROGRA	AMMI - PROGETTI S	TRAT / SETT	ORE 2 - PR	OGRAMMA	AZIONE, PROGET	TI STRATEG	ICI, PROGRAM	MI DEI	. 0	.00
			RISO	RSE FINAN	ZIARIE					
Missione Programma U.P.B.(*) Capitolo(*) Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo										
1 - Servizi istituzionali, generali e di gestione 12 - Politica regionale unitaria per i servizi istituzionali, generali e di gestione 12 - Politica regionale unitaria per i									129.409,50	
			Sis	tema di mi	sura					
			<u>Risu</u>	ltati (Indica	atori)					
			Pe	so (%) 100	.00					
			Unità	Val.	Ambito di				Targe	t
Titolo Numeratore/Denominatore				Iniz.	misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.
Grado di utilizzo delle risorse di "Agenda Urbana Città di Reggio Calabria"	Importo trasferimenti erogati 2022	Importo impegnato anno 2022	%		b/2	Registro dei decreti	0,00	0,00	0,00	40,00

PIAO 2022-2023 Pag. 82 di 103

3.5 Dipartimento Infrastrutture e Lavori Pubblici

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.6.23

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.6.2	23			l lm	tà organizz	ativa					
DIPARTIMENTO 6 - INFRASTRI	ITTLIDE	E I AVODI DI IDDI ICI	/ SETTORE E				DEL DIDAD	TIMENTO		10	0.00
Area programma di		acità istituzionale, i	<u>, </u>			ALLE ATTIVITA	DEL DIPAR	IIIVIENIO		0	1.00
governo	о - сар	acità istituzionale, i	illiovazione e	politiche	ai bilancio						
Obiettivo strategico di riferimento	precari	1 - Rendere più efficiente l'organizzazione attraverso la valorizzazione e il rafforzamento delle competenze interne, il superamento del ecariato, la semplificazione e velocizzazione dei procedimenti amministrativi e le riorganizzazione dei dipartimenti chiave e degli enti umentali									
Titolo	6.1.1.6	.23 - Supporto alle	attività ammi	nistrative	del RUP						
Descrizione dell'obiettivo operativo	attrave report	biettivo si prefigge di supportare i RUP nell'espletamento delle attività propedeutiche all'emanazione degli atti finali di competenza, raverso la ricezione dati, caricamento dei dati nei sistemi informatici per la gestione degli interventi (COEC e SIURP) e la predisposizione di port contenenti il monitoraggio dei dati gestiti. L' attività si svolgerà attraverso l'interazione e la collaborazione dei RUP.									
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico		ettivo è coerente con l'obiettivo strategico 6.1 e mira a semplificare e velocizzare il procedimento amministrativo, attraverso la dardizzazione dei procedimenti .									
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	L'indica	'indicatore misurerà in percentuale l'evasione delle richieste di lavorazione dati pervenute dai RUP.									
Peso rispetto all 'O.S.(%)	25,00										
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO										
Motivazione dell'assenza di risorse finanziarie	Non so	no previste risorse	finanziarie								
				Sis	stema di m	isura					
					ultati (Indic eso (%) 100						
				Unità	Val.	Ambito di				Targe	t
Titolo		Numeratore/Den	nominatore	di misura	lniz.	misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.
Supporto alle attività amministrative del RUF)	le richieste di lavorazioni dati effettuate dal settore	le richieste pervenute dai RUP	%				0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 83 di 103

3.6 Dipartimento Turismo, Marketing Territoriale e Mobilità *Obiettivo OPERATIVO 2.1.1.9.4*

Unità organizzative												
DIPARTIMENTO 9 - TURISMO, MARKETING TERRITORIALE E MOBILITA' / SETTORE 4 - PROMOZIONE DELLA CALABRIA E DEI SUOI ASSET STRATEG 100.00												
Area programma di 2 - Turismo, Cultura, capitale civico e archeologia e tesori nascosti governo 2 - Turismo, Cultura, capitale civico e archeologia e tesori nascosti												
Obiettivo strategico di												
lo sviluppo e la diffusione delle eccellenze artigiane e produttive ed internazionalizzando i distretti culturali e turistici												
Titolo 2.1.1.9.4 - Sostenibilità, tradizione e innovazione. Realizzazione del portale tematico come strumento di nuove forme di attrattività turistica.												
Descrizione dell'obiettivo operativo	nrogetti "Terra dei Padri" "Carta dei Marcatori Identitari" "Virtual Tour") garantendo prestazioni anche da mobile con l'ann dedicata, attività											
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	Servizi più interattivi e transattivi, consentono di accrescere l'efficacia della comunicazione e dell'attrattività turistica. L'ampliamento della partecipazione di cittadini, imprese e comunità ai processi posti in essere in campo culturale e turistico è uno degli obiettivi da raggiungere. L'incentivazione dei flussi turistici Il miglioramento delle condizioni e gli standard di fruizione del patrimonio culturale e archeologico della											
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	obiettivo del Sett consentano di at	ore favor trarre nuc	ta turistica passa anche attraversi ire la diffusione di percorsi specifi ove tipologie di turista, ovvero di f i destagionalizzare le proposte.	ici attraverso progetti dedica	ti che, resi disponibi							
Peso rispetto all 'O.S.(%)	100,00											
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO		Trattasi di un settore di nuova is	tituzione								
			RISORSE FINA	NZIARIE								
Missione			Programma	U.P.B.(*)	Capitolo(*)	Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo						
5 - Tutela e valorizzazione attività cultur			litica regionale unitaria per la lei beni e delle attività culturali		U9050300101	500.000,00						
Sistema di misura												
	<u>Azioni</u> Peso (%) 30.00											

PIAO 2022-2023 Pag. 84 di 103

Fasi	Attività	Data Inizio Prevista	Data Fine Prevista
Preliminare	Messa in sicurezza del sito esistente	01/01/2022	31/03/2022
Intermedio	Adeguamento del sito al nuovo brand	01/02/2022	30/06/2022
Finale	Implementazione dei contenuti del sito, creazione sezioni tematiche e area riservata	01/07/2022	31/12/2022

Risultati (Indicatori) Peso (%) 70.00

	Numeratore/Denominatore		Unità Val.		Ambito di		Target				
Titolo					misurazione	Fonte	31 Mar.	30	30	31 Dic.	
			misura '	IIIIZ.	/BSC1		SI IVIAI.	Giu.	Set.	31 Dic.	
Ridefinizione del Portale web	1	1	ON/OFF	0.00000	e / 1	Portale	0.00	0.00	0.00	100.00	
Turismo	1	1	UN/UFF	0.00000		istituzionale	0,00	0,00	0,00	100,00	

PIAO 2022-2023 Pag. 85 di 103

Obiettivo OPERATIVO 2.3.1.9.7

	Unità organizzative	
DIPARTIMENTO 9 - TURISMO STRATEG), MARKETING TERRITORIALE E MOBILITA' / SETTORE 4 - PROMOZIONE DELLA CALABRIA E DEI SUOI ASSET	100.00
Area programma di governo	2 - Turismo, Cultura, capitale civico e archeologia e tesori nascosti	
Obiettivo strategico di riferimento	2.3.1 - Migliorare le condizioni e gli standard di fruizione del patrimonio culturale e archeologico calabrese incentiva e con la creazione del brand Calabria	
Titolo	2.3.1.9.7 - Definizione della strategia di mercato e azioni di marketing per il posizionamento e la promozione dell'off	erta turistica regionale
Descrizione dell'obiettivo operativo	Realizzare campagne di comunicazione mirate per la promozione dell'immagine e dell'offerta turistica regionale; acc comunicazione turistica tramite social network, offrendo contenuti che catturino l'attenzione del viaggiatore grazie a delle immagini (luoghi, paesaggi, cibo, artigianato). In ambito social puntare alla creazione di nuovi attrattori per il m potenziamento dell'offerta per il mercato nazionale. L'analisi di segmentazione dei target di visitatori per area geogri di età, esperienza ricercata e motivazioni di viaggio consente anche di organizzare specifiche strategie di comunicazi contenuti rivolti a determinati mercati strategici. Sarà realizzata una mappatura dei fabbisogni sul territorio in materia di turismo al fine di individuare le strategie per anche attraverso un nuovo piano di comunicazione e marketing territoriale. I documenti saranno inviati alla Segretei l'approvazione con delibera.	anche al potere evocativo nercato estero e rafica di riferimento, fasce ione con la costruzione di r il triennio 2023-2025
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	Contribuire a determinare l'aumento degli arrivi e delle presenze turistiche, puntare alla destagionalizzazione ed al r sul territorio regionale, con effetti positivi anche sugli indicatori economici e occupazionali. Creatività e riscoperta: nuovi modi di vivere il turismo e di proporsi	riequilibrio delle presenze
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	La definizione della strategia e l'individuazione delle azioni per migliorare la competitività e la sostenibilità ambienta prodotti turistici regionali comportano la riscoperta e la valorizzazione delle risorse. Tale percorso passa attraverso le edizione degli Stati Generali del Turismo Calabria 2022. I macro-ambiti che si intende riscoprire e promuovere la definire la nuova immagine della Calabria (immagine e brar riassumibili in: 1. Natura, aree protette e paesaggi rurali 2. Borghi e patrimonio immateriale 3. Cultura diffusa e spettacolo 4. Cammini e itinerari religiosi 5. Food e itinerari del gusto 6. Mercato internazionale 7. Terme, salute e benessere della persona 8. Sport e grandi eventi 9. Sistema informativo di marketing e Osservatorio sul turismo regionale 10. Turismo esperenziale I documenti saranno inviati con PEC alla Segreteria di Giunta per la successiva approvazione con delibera.	a realizzazione della I

PIAO 2022-2023 Pag. 86 di 103

	Unità organizzative											
DIPARTIMENTO 9 - TURISMO	MARKETII	NG TERRITORIALE	E MOBILITA				ALABRIA E	DEI SUOI ASSET	Γ	1	.00.00	
STRATEG	24.00											
Peso rispetto all 'O.S.(%)	34,00											
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO											
RISORSE FINANZIARIE												
Missione Pro _i			Progr	amma		U.P.B.(*)	Capitolo(*) ,	Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo		
7 - Turismo		1 - Svilu	ppo e valori	zzazione d	el turismo						460.000,00	
Sistema di misura												
				ı	<u>Azioni</u> Peso (%) 30	.00						
Fasi				Attiv	ità			Data Inizio	Prevista		Data Fine Prevista	
Preliminare			Maj	ppatura de	patura dei fabbisogni			01/01/2022			31/03/2022	
Intermedio			Real	izzazione Stati Generali				15/02/2022			30/06/2022	
Finale		Trasmissione	oredisposizi	one Piano Triennale alla Segreteria di Giunta				30/06/2022			30/11/2022	
	,			ı	ultati (Indio Peso (%) 70	.00						
				Unità	Val.	Ambito di			1	Targe	t	
Titolo		Numeratore/Den	ominatore	di misura	Iniz.	misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.	
Trasmissione predisposizione di Comunicazione alla Segret Giunta per l'approvazione delibera.	eria di	1	1	ON/OFF		b/3	PEC	0,00	0,00	0,00	100,00	

PIAO 2022-2023 Pag. 87 di 103

3.7 Dipartimento Agricoltura, Risorse Agroalimentari e Forestazione *Obiettivo OPERATIVO 5.3.1.10.7*

Unità organizzative									
DIPARTIMENTO 10 - AGRICOI	TURA, RISORSE AGROALIMENTARI E FORESTAZIONE / SETTORE 6 - AMBIENTE E ZOOTECNIA	100.00							
Area programma di	5 - Agricoltura, Risorse Agroalimentari e Forestazione								
governo									
Obiettivo strategico di	5.3.1 - Puntare sullo sviluppo equilibrato delle zone rurali								
riferimento									
Titolo	5.3.1.10.7 - Agricoltura Biologica tramite l'attuazione della Misura 11 del PSR Calabria 2014/2020								
Descrizione dell'obiettivo operativo	L'obiettivo deve essere raggiunto attraverso l'attuazione della Misura 11 del PSR Calabria 2014/2020. Le azioni volte dell'obiettivo operativo sono quelle connesse alle verifiche amministrative (ricevibilità e ammissibilità) ed alla relative (la liquidazione è di competenza ARCEA). La Misura 11 "Agricoltura Biologica" è la Misura del PSR Calabria 2014/2020 che ha fatto registrare la migliore perfot La dotazione finanziaria del Programma di Sviluppo Rurale (PSR) 2014/2020 è di 1.391.887.707,90 milioni di euro e la 31/12/2021 è di oltre € 322.827.198,38 da parte del Dipartimento Agricoltura: la Calabria si è attestata, in linea con prime regioni d'Italia. Questo avanzamento della spesa ha consentito, tra l'altro: 1) di aver superato la soglia del "disimpegno automatico (regola n+3)", per il 2021, di 144.047.356,23 milioni d 2) di aver raggiunto gli "obiettivi di performance" e di spesa nei precedenti anni. Per oltre il 30 % della spesa effettuata ha contribuito la 11 (Biologico, quest'ultima include anche la Misura 214 a tras precedente programmazione), con una dotazione di 393.871.148,15 milioni di euro (28,30% della dotazione comples Attraverso l'attuazione della Misure 11 del PSR Calabria 2014/2020 si mira, tra l'altro, a migliorare la gestione del su l'erosione del suolo e/o sostenere la biodiversità e/o migliorare i paesaggi. Infatti la Misura contribuisce, tra l'altro, ir raggiungere gli obiettivi ambientali connessi con la Priorità P4 (Preservare, ripristinare e valorizzare gli ecosistemi con silvicoltura).	a proposta di liquidazione rmance in termini di spesa a spesa certificata al la media europea, tra le i euro; scinamento dalla ssiva del PSR). solo e/o prevenire n maniera determinante, a							
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	L'obiettivo operativo è in sintonia con l'obiettivo strategico 5.3 "Rendere competitivo il settore agricolo aumentando coesione territoriale", in quanto l'attuazione della Misure 11 del PSR Calabria 2014/2020 (non a caso denominata mis ambientali") concorre ad accrescere le superfici agricole che contribuiscono a migliorare la sostenibilità e gestione de l'erosione e/o sostenere la biodiversità e/o migliorare i paesaggi. Il contesto in cui si inserisce l'Agricoltura Biologica è quello del PSR Calabria 2014/2020, che prevede l'attuazione del sua volta, in 2 sotto- misure, rispettivamente "Introduzione" e "Mantenimento" di metodi e pratiche biologiche. La n	sura "agro-climatico- el suolo e/o prevenire la misura 11, articolata, a nisura 11 prevede un							
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	sostegno alle aziende agricole che assumono volontariamente l'impegno ad introdurre o a mantenere i metodi e le p biologica ai sensi dei regolamenti (CE) n. 834/2007 e n. 889/2008. Nell'ambito del contesto regionale, l'agricoltura biologica assume un ruolo di primaria importanza, in considerazione Calabria 2014/2020, che ammontano a euro 393.871.148,15 su una dotazione complessiva del PSR Calabria di euro 1 Per misurare il raggiungimento dell'obiettivo operativo, la scelta dell'indicatore di risultato è stata effettuata facendo erogati a valere sulla misura rispetto al target per l'anno 2022 (48.000.000,00).	degli aiuti previsti dal PSR 1.391.887.707,90.							

PIAO 2022-2023 Pag. 88 di 103

				11 10	•	•						
DIPARTIMENTO 10 - AGRICOLT	IIRA R	USORSE AGROALIM	IENTARI E EOREST		organizzati		OOTECNIA			1	00.00	
								atico Agricolo	Naziona		N) - dal Dipartimento	
		ltura attraverso il SI						•		•	· ·	
	_	attraverso apposit	•		_		i capo ali A	utorita di Ges	tione) e	uali Oi į	gariisiilo Fagatore	
	50,00	attraverso apposit	o cruscotto ui me	Jilitoi aggic	dei pagai	nenti.						
Presente nel precedente	30,00											
Piano (motivazione)	NO											
	Progra	mma di Sviluppo Ri	urale (PSR) 2014/	2020. Non	esiste alcu	ın Capitolo di bil	ancio – Tra	ttasi dei fondi	relativi	alla nuc	va programmazione	
di risorse finanziarie	PSR 20	14/2020 (che veng	ono liquidati da A	ARCEA).								
				Sister	ma di misu	ra						
					<u>Azioni</u>							
				Peso	o (%) 30.00)						
Fasi				Attività				Data Inizio	Prevista		Data Fine Prevista	
Preliminare		Predisposizione avviso pubblico, configurazione sistema informatico SIAN per l'acquisizione delle domande di pagamento.						01/01/2	2022		31/12/2022	
Presentazione domande di		Compilazione, sta	-				impegni	01/01/2022			31/12/2022	
riconferma			te dei CAA, cui i b					01/01/2022				
		Ricevibilità ed am	·				-					
Iter istruttorio		effettuate le erogazioni automatizzate, le pratiche non rientranti							01/01/2022		31/12/2022	
		ne	ell'automatizzato	vengono is	struite mar	nualmente						
				Disulta		: \						
					<u>iti (Indicato</u> o (%) 70.00							
				Unità		Ambito di				Targe	+	
Titolo		Numeratore/D	enominatore	di	Val.	misurazione	Fonte		30	30		
111010				misura	Iniz.	/BSC1		31 Mar.	Giu.	Set.	31 Dic.	
			Dotazione			-	CIAN					
Raggiungimento target Misura	a 11	Importo aiuti	finanziaria	0/		b/3	SIAN	0.00	0.00	0.00	00.00	
PSR		erogati(€)	48.000.000,00	%			SIAT	0,00	0,00	0,00	90,00	
			(£)	1			ARCEA		1			

PIAO 2022-2023 Pag. 89 di 103

Obiettivo OPERATIVO 5.2.1.10.24

Obiettivo OPERATIVO 5.2.1.1	<u>v. </u>	Unità organizzat	ive						
DIPARTIMENTO 10 - AGRICO INTERNE	DLTURA, RISORSE AGROALIM	ENTARI E FORESTAZIONE / SETTORE 7	7 - PROMOZIONE E COOPERAZ	ZIONE - STRATEGIE AREE	100.00				
Area programma di governo	5 - Agricoltura, Risorse Agr	oalimentari e Forestazione							
Obiettivo strategico di riferimento	5.2.1 - Rendere competitiv agroalimentare	o il settore agricolo aumentando l'occ	cupazione e la coesione territ	oriale, e la riorganizzazion	ne del sistema				
Titolo		settore agroalimentare attraverso la p	promozione nazionale e regio	nale sulle nostre produzio	oni di eccellenza.				
Descrizione dell'obiettivo operativo	L'incremento della valorizzazione e commercializzazione dei prodotti agroalimentari calabresi passa anche attraverso una mirata politica promozionale finalizzata al miglioramento dell'immagine della Regione Calabria. Quindi, le azioni volte al raggiungimento dell'obiettivo operativo sono dirette alla realizzazione di iniziative promozionali delle eccellenze regionali del comparto agricolo e alla liquidazione delle somme impegnate (1.500.000 euro come da DDG n. 2831del 17 marzo 2022). Le manifestazioni di cui al Programma Fieristico Agroalimentare della Regione Calabria 2022 approvato con DDG di cui sopra (esclusa Identità Golose – Milano perché annullata e sostituita con evento di cui al DDG n°4912 del 06/05/2022) prevedono l'adesione e la conseguente partecipazione di collettive regionali formate da Ditte ed aziende calabresi appartenenti al comparto della produzione agroalimentare di qualità, il tutto finalizzato alla produzione di effetti positivi, sia in termini di percezione della qualità delle produzioni che di incremento del turismo enogastronomico e di aumento del Pil regionale riferito al settore primario. Premesso che nel corso del primo semestre 2022 il settore ha avviato le attività per la realizzazione diverse manifestazioni fieristiche, per un ammontare di spesa liquidato di euro 386.441,36, con il presente obiettivo operativo il settore intende mettere in essere tutte le attività necessarie per la conclusione delle fiere e pertanto per la liquidazione di tutte le somme residue (1.113.558,64 euro).								
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	L'obiettivo strategico e que competitivo l'intero comp	ello operativo sono in netta sintonia t arto agroalimentare.	ra loro in quanto le attività pi	romozionali previste cond	corrono a rendere				
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	La realizzazione dell'obiett liquidata dal primo luglio a	ivo operativo è ottenuta con il raggiu I 31 dicembre 2022 per manifestazior ealizzate dal settore pari (come evide	ni fieristiche realizzate dal set	tore sulla somma comple	ssiva residua per				
Peso rispetto all 'O.S.(%)	20,00								
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO	Per come da DDG 5079 del 11/05/2 maggio 2022	2022 "Adempimenti di cui alla	DGR 159 del 20/04/2022	– Microrganizzazione				
Motivazione dell'assenza di risorse finanziarie	Trattasi di risorse derivant	dal Bilancio Regionale							
Documenti di Riferim.	DDG n°2831 del 17/03/202	22 - DDG n°4912 del 06/05/2022 e de	ecreti di liquidazione						
		RISORSE FINANZI	ARIE						
Missione		Programma	U.P.B.(*)	Capitolo(*)	ota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo				

PIAO 2022-2023 Pag. 90 di 103

			Unità o	rganizzati	ive						
DIPARTIMENTO 10 - AGRICOLTURA INTERNE	RISORSE AGROALIME	NTARI E FORESTA	AZIONE / S	SETTORE 7	- PROMOZIONE	E E COOPERAZI	ONE - STRATE	GIE AR	EE í	100.00	
16 - Agricoltura, politiche agroalimentari e 1 - Sviluppo del set		riluppo del settor	po del settore agricolo e del				U51252011	n		1.500.000,00	
pesca		sistema agroalii	mentare				031232011	.0		1.300.000,00	
Sistema di misura											
Risultati (Indicatori)											
			Peso	(%) 100.0	0						
			Unità	Val.	Ambito di		Target				
Titolo	Numeratore/De	di	di Iniz.	misurazione	Fonte	31 Mar.	30	30	31 Dic.		
					/BSC1		SI War.	Giu.	Set.	. SI DIC.	
	somma	somma									
	complessivamente	impegnata									
rafforzamento del settore	liquidata dal 1	RESIDUA per			f/2	Decreti di					
agroalimentare - liquidazione	luglio al	manifestazioni	%		1/2		0,00	0,00	0,00	100,00	
spesa	31.12.2022 per	fieristiche				liquidazione					
5,250	manifestazioni	(1.113.558,64									
	fieristiche	euro)									

PIAO 2022-2023 Pag. 91 di 103

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.10.25

Obiettivo OPERATIVO 6.1.1.1	<u> </u>	Unità orga	nizzative		
DIPARTIMENTO 10 - AGRICO BONIFICA - U	DLTURA, RISORSE AGROAL	MENTARI E FORESTAZIONE / SETT	ORE 3 - AREA CENTRALE -	CONTROLLI CONSORZI DI	100.00
Area programma di governo	·	innovazione e politiche di bilanc			
Obiettivo strategico di riferimento	T	_		amento delle competenze interne, iorganizzazione dei dipartimenti cl	
Titolo	6.1.1.10.25 - Promuove	e maggiori livelli di trasparenza su	i Consorzi di Bonifica		
Descrizione dell'obiettivo operativo	Bonifica. Al fine di consentire al S fondamentale promuov - l'aggiornamento della dall'art. 22 del D.lgs n la ricognizione degli Er integrative del modello	ettore l'attività di vigilanza e contr ere : ezione ' Amministrazione Traspar 83 del 2013 di pubblici vigilati e l'impulso e vig li organizzazione e gestione ex D.I i migliorare il livello di trasparenz	rollo dei Consorzi di Bonific rente' relativa agli Enti pub ilanza sulla nomina del R.P gs n. 231/2001.	core competenze di Vigilanza e Con ca e del rispetto degli adempiment oblici controllati del sito regionale d c.C.T e sull'adozione di misure di pr trumenti di programmazione di ve	i di cui al PTPCT, appare così come previsto revenzione anche
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	delle competenze interr riorganizzazione dei dip	e, il superamento del precariato, rtimenti chiave degli enti strumei	a semplificazione e veloci: ntali" prefiggendosi di incr	izzazione attraverso la valorizzazio zzazione dei procedimenti amminis ementare i livelli di trasparenza co di prevenzione dei fenomeni corru	strativi e la me richiesto dalla legge
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	alla vigilanza sugli Enti C materia di prevenzione Pubbliche Amministrazi capo alle pubbliche amr Agricoltura, alla luce de Regione Calabria. La scelta dell'indicatore P.C.T, incidendo positiv	ontrollati a cui siano state affidate lella corruzione e trasparenza, da ni e degli Enti Pubblici Economici, iinistrazioni controllanti l'onere di a nuova organizzazione dipartime intende misurare il livello di effici imente sul livello di Trasparenza r	e attività di pubblico intere parte delle società e degli approvate con delibera d programmare tale attività entale, ha il compito di vigi enza del Settore Vigilante, egionale. In particolare, at	224 ,sono state richiamate le moda isse. Le linee guida per l'attuazione enti di diritto privato controllati e el Consiglio dell'ANAC n 1134 del 0 di vigilanza. Il Settore lare e controllare l'attività dei Constatraverso i tempi indicati dal Restraverso le istanze ricevute dal Refa al rispetto delle normative in ten	della normativa, in partecipati dalle 8/11/2017, pongono in 3 del Dipartimento sorzi di Bonifica della ferente Dipartimentale ferente Dipartimentale
Peso rispetto all 'O.S.(%)	47,00				
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO				

PIAO 2022-2023 Pag. 92 di 103

			Uni	ità organizza	ative					
DIPARTIMENTO 10 - AGRICO BONIFICA - U	OLTURA, RISORSE AGRO	ALIMENTARI E FOR	ESTAZION	E / SETTORE	3 - AREA CENT	RALE – CONTROLI	LI CONSORZI	DI	:	100.00
Motivazione dell'assenza di risorse finanziarie	Non sono necessarie	risorse finanziarie							·	
			Si	stema di mis	sura					
				<u>Azioni</u> Peso (%) 0.0	0					
Fasi			Atti	ività			Data Inizio	Previst	а	Data Fine Prevista
PRELIMINARE	Ricezione d	Ricezione delle note di richiesta del Referente dipartimentale P.C.T. contenenti un termine finale di riscontro						31/12/2022		
OPERATIVA	Attività di m	Attività di monitoraggio impulso e ricogniz Vigi			lati			01/01/2022		31/12/2022
CONCLUSIVA	Riscor	Riscontro formale al Referente dipartimentale P.C.T nei termini indicati 01/01/20						2022		31/12/2022
				ultati (Indica eso (%) 100.			I		Targe	
Titolo	Numerator	e/Denominatore	di misura	Val. Iniz.	misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	30 Set.	31 Dic.
Rispetto dei termini di risco alle richieste del Referer Dipartimentale P.C.T	i dinartimentai	richiesta del referente dipartimentale P.C.T contenenti un termine finale	%	50.00000	b/3	Protocollo SIAR e PEC del referente dipartimentale P.C.T	0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 93 di 103

3.8 Dipartimento Tutela Della Salute, Servizi Socio Sanitari (R.R. 3/2022) *Obiettivo OPERATIVO 5.1.1.11.10*

	Unità organizzative	
DIPARTIMENTO 11 - Tutela	della Salute - Servizi socio-sanitari / SETTORE 10 - SANITA' VETERINARIA 0.00	
Area programma di	5 - Agricoltura, Risorse Agroalimentari e Forestazione	
governo		
Obiettivo strategico di	5.1.1 - Promuovere una pesca ed un'acquacoltura sostenibili sotto il profilo ambientale, efficiente in termini di risorse, innovativa, competitiva	va e
riferimento	basata sulle conoscenze (PCP), puntando anche sulle energie rinnovabili	
Titolo	5.1.1.11.10 - Monitoraggio delle attività svolte dai Servizi Veterinari Territoriali delle Aziende Sanitarie Provinciali della Calabria attraverso il	
	Sistema Informativo Veterinario Nazionale (VETINFO) relativamente all'acquacoltura dolce	
	L'obiettivo è finalizzato alla corretta, puntuale e continua applicazione del Decreto Legislativo n.148 del 04.08.2008 e la circolare ministeriale	e
Descrizione	prot. n. 17051 del 23.09.2010, relativamente alla vigilanza su biosicurezza negli stabilimenti dell'acquacoltura dolce, attuato con un attento	
dell'obiettivo operativo	monitoraggio delle attività svolte dai Servizi Veterinari Territoriali delle rispettive Aziende Sanitarie Provinciali della Calabria attraverso il	
	Sistema Informativo Veterinario Nazionale (VETINFO).	
Analisi di coerenza con	L'obiettivo é coerente con l'obiettivo strategico 5.1.1 - Promuovere una pesca ed un'acquacoltura sostenibili sotto il profilo ambientale,	
l'obiettivo strategico	efficiente in termini di risorse, innovativa, competitiva e basata sulle conoscenze (PCP), puntando anche sulle energie rinnovabili	
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	L'obiettivo viene misurato attraverso Grado di attuazione dei controlli sanitari negli allevamenti/aziende di acquacoltura (acqua dolce) relativamente ai mangimi per alimentazione animale. L'indicatore misura l'azione di verifica compiuta dal settore rispetto ai controlli sanitar nelle aziende. È stato inserito un target del 90%, in considerazione di un eventuale non raggiungimento fisiologico del 100%. Si stratta di un iter procedurale complesso che è iniziato a partire dal mese di Gennaio. Nello specifico, attraverso la "disposizione di servizio stato costituito un gruppo di lavoro (nota prot. n. REGCAL_2022_43555, allegata sul Sistema Perseo) che effettuerà un monitoraggio delle attività svolte dai Servizi Veterinari Territoriali delle rispettive Aziende Sanitarie Provinciali della Calabria attraverso il Sistema Informativo Veterinario Nazionale (VETINFO). La costituzione del gruppo, già, nel mese di Gennaio 2022 è di fondamentale importanza ed è uno step propedeutico per il proseguimento di tutta l'attività necessaria alla realizzazione dell'obiettivo operativo. Il gruppo di lavoro provvederà a: Fase preliminare - fare la ricognizione di tutti gli stabilimenti di acquacoltura di acqua dolce; - trasmettere ai Servizi Veterinari competenti una nota con indicazione del numero di controlli sanitari da effettuare negli allevamenti/azieno acquacoltura (acqua dolce) relativamente ai mangimi per alimentazione animale; Fase Operativa Tali verifiche si sostanzieranno nella predisposizione di un report di monitoraggio annuale del raggiungimento degli obiettivi sulla scorta del indicazioni nazionali, sulla base dei dati trasmessi dai Servizi Veterinari competenti. Nello specifico questa fase sarà realizzata: - richiesta dei verbali dei controlli effattuati indirizzata ai Servizi veterinari competenti; - Report Finale – Verifica Annuale. Tale report sarà trasmesso alla Direzione Generale. Linfine si specifica che - controlli sanitari ufficiali da effettuare relativamente all'Alimentazione Animale per gli anni	o" è de di lle

PIAO 2022-2023 Pag. 94 di 103

	Unità organizzative											
DIPARTIMENTO 11 - Tutela	della Salute - Servizi socio-sanitari / SETTORE 10 - SANITA' VETERINARIA		0.00									
	- i medesimi controlli relativi all'anno 2022, per come indicato nella nota Ministeriale prot n. 00303											
	Programmazione della Regione Calabria, giusto Allegato prot. n. 39029 del 27.01.2022, trasmesso ai comp	etenti Servizi Veterin	ari, con nota									
	prot. n. REGCAL-2022_ 39047 del 27.01.2022.											
	Considerato che in seguito alla ricognizione effettuata relativamente al numero degli allevamenti/aziende	di acquacoltura (acqı	ıa dolce) presenti									
	sul territorio della Calabria, gli stessi risultano essere n.5, così suddivisi:											
	- Azienda Sanitaria Provinciale di Catanzaro n. 2;	,										
	- Azienda Sanitaria Provinciale di Cosenza n. 2;											
	- Azienda Sanitaria Provinciale di Crotone n.1.											
	Si precisa che il numero dei controlli di che trattasi da effettuare è stabilito in numero 3 controlli, per come											
	del 27.01.2022, da effettuare, suddivisi n.1 controllo per ogni Azienda Sanitaria Provinciale nel territorio d	ella quale sono prese	enti gli									
Dogo visuotto all IO C (0/)	allevamenti/aziende di acquacoltura (acqua dolce)											
Presente nel presedente	100,00											
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO											
Motivazione	er il Settore Sanità Veterinaria l'attività di controllo delle attività svolte dai Servizi Veterinari delle Aziende Sanitarie Provinciali rientra nei											
dell'assenza di risorse	compiti d'istituto. Per eventuali controlli da effettuare sul posto verrà utilizzato il fondo missioni assegnato al Settore.											
finanziarie												
Documenti di Riferim.	Decreto Legislativo n.148 del 04.08.2008; D.C.A. n. 13 del 29.01.2021; Programmazione anno 2022 prot. n. relativamente all'acquacoltura prevede n. 3 controlli;	39029 del 27.01.202	2 che									
	Sistema di misura											
	<u>Azioni</u> Peso (%) 30.00											
Fasi		Data Inizio	Data Fine									
Fasi	Attività	Prevista	Prevista									
	Ricognizione di tutti gli allevamenti/aziende di acquacoltura (acqua dolce) presenti sul territorio											
Preliminare	regionale Fonte: Sistema Ministeriale	01/01/2022	30/04/2022									
riciiiiiiaic	S.Inte.S.I.SStrutture - Ministero della Salute, pec/email/siar richieste indirizzate ai servizi	01/01/2022	30/04/2022									
	veterinari competenti della Regione Calabria											
Operativa	Report Finale - Verifica annuale. Fonti: VETINFO/protocollo	01/07/2022	31/12/2022									
	Risultati (Indicatori)											
	Peso (%) 70.00											
	Unità Val. Ambito di	Targ	get									
Titolo	Numeratore/Denominatore di misurazione Fonte	31 Mar	31 Dic.									
	misura MICC /BSC1	Giu. S	et.									

PIAO 2022-2023 Pag. 95 di 103

DIPARTIMENTO 11 - Tutela della	ı Salute - Servizi socio-sa		nità orga ANITA' VE					0	0.00
Grado di attuazione dei controlli sanitari negli allevamenti/aziende di acquacoltura (acqua dolce) relativamente ai mangimi per alimentazione animale	Numero di verifiche da parte del Settore relativamente ai controlli sanitari negli allevamenti/aziende presenti sul territorio regionale da parte dei Servizi Veterinari effettuati sui mangimi per alimentazione animale	Totale controlli sanitari negli allevamenti/aziende presenti sul territorio regionale da parte dei Servizi Veterinari effettuati sui mangimi per alimentazione animale	%	g/1	protocollo/email/pec	0,00	0,00	0,00	100,00

PIAO 2022-2023 Pag. 96 di 103

3.9 Dipartimento Istruzione, Formazione e Pari Opportunità *Obiettivo OPERATIVO 1.3.1.12.4*

	Unità organizzative
DIPARTIMENTO 12 - ISTRUZIO	ONE, FORMAZIONE E PARI OPPORTUNITA' / SETTORE 1 - ALTA FORMAZIONE, UNIVERSITA', RICERCA SCIENTIFICA 100.00
Area programma di governo	1 - Infrastrutture, AAPP, Lavoro
Obiettivo strategico di riferimento	1.3.1 - Sviluppare e ammodernare le infrastrutture fisiche e digitali per l'innovazione e lo sviluppo del territorio
Titolo	1.3.1.12.4 - Agevolare lo sviluppo di nuovi prodotti, tecnologie e servizi per l'utilità pubblica a carattere innovativo aperto come i Living Labs.
Descrizione dell'obiettivo operativo	Il presente obiettivo operativo è quello di sostenere le infrastrutture sperimentali basate su una partnership pubblica-privata in cui gli stakeholders (imprese, università, organismi pubblici e privati, utilizzatori finali) sviluppano nuovi prodotti, tecnologie e anche servizi di utilità pubblica in contesti diversi, multi tematici e aperti di progettazione/sperimentazione/validazione attraverso specifiche metodologie e strumenti in ambiti che siano in linea con la strategia di specializzazione intelligente. Concluse le fasi 1 e 2 dell'Avviso sottoriportato, l'obiettivo operativo ha diretto impatto sulla terza fase che riguarda la vera e propria sperimentazione innovativa con l'avvio di progetti di ricerca e sviluppo volti alla prototipazione e alla sperimentazioni di nuovi prodotti/servizi rispondenti ai fabbisogni individuati nella fase 1 con il coinvolgimento degli Enti/Organizzazioni che hanno aderito all'indagine e gruppi di utilizzatori finali. Il progetto oltre che nella pagina istituzionale CalabriaEuropa ad esso dedicata ha una vetrina pubblica dei fabbisogni raccolti (domanda di innovazione) espressi da Enti/Organizzatori raggiungibile al sito http://www.openlivinglab.it/. L'obiettivo è approfondire le esigenze di innovazione emerse e creare legami tra i soggetti coinvolti attraverso incontri (brokerage event) per fare "match" tra specifici fabbisogni raccolti (domanda di innovazione) e possibili idee progettuali (offerta di innovazione).
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	L'obiettivo operativo è pienamente coerente con l'obiettivo strategico 1.3 "Sviluppare e ammodernare le infrastrutture fisiche e digitali per l'innovazione e lo sviluppo dei territori", perché fornisce un impulso diretto agli investimenti che sostengono la generazione di soluzioni innovative a specifici problemi di rilevanza sociale, anche attraverso l'utilizzo di ambienti di innovazione aperta come i Living Labs, stimolando l'incremento degli indicatori della ricerca quali: numerosità dei ricercatori, incremento della ricerca contrattuale, intensificare la tutela della proprietà intellettuale. Tale incremento ha come conseguenza diretta l'implementazione della capacità di incrementare gli investimenti in materia di ricerca e innovazione ricadenti sulla qualità delle infrastrutture digitali e/o innovative conformemente alla missione del PNRR denominata "Digitalizzazione, innovazione, competitività, cultura" che mira all'adozione di tecnologie innovative e competenze digitali in un'ottica politica di digitalizzazione della Regione Calabria.
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	L'attuazione dell'Azione 1.3.2 del POR Calabria FESR 2014/2020 ha avuto avvio nel 2019 con la pubblicazione dell'Avviso "Sostegno alla generazione di soluzioni innovative a specifici problemi di rilevanza sociale, anche attraverso l'utilizzo di ambienti di innovazione aperta come i Living Labs" (DDG n. 4934 del 17/04/2019) e la successiva approvazione dei progetti finanziabili a scorrimento dello sportello ed in funzione del plafond dell'Avviso e delle successive integrazioni finanziarie. Pertanto, il target previsto per l'anno corrente è stato individuato nell'indicatore certo e attendibile perché si riferisce agli importi erogati rispetto al numero dei progetti che saranno approvati, nonché come esposto nella sezione delle attività dell'obiettivo operativo per i quali i beneficiari sottoscrivono l'atto di adesione ed obbligo. Ciascun progetto/intervento avviato avrà, nella specifica area di specializzazione intelligente nella quale ricade, il fine di stimolare l'innovazione trasferendo la ricerca dai laboratori verso contesti di vita reale dove gli utenti sono invitati a cooperare con ricercatori, sviluppatori e progettisti per contribuire al processo innovativo nel suo insieme.

PIAO 2022-2023 Pag. 97 di 103

Peso rispetto all 'O.S.(%)	100,00	1									
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO NO										
				RIS	ORSE FINAI	NZIARIE					
Missione			Programma			U.P.B.(*)		Capitolo(*) r	Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo	
I/I = \$VIIIINNO ACONOMICO A COMNATITIVITA I			Politica region opo economic		•			914050120	4		790.000,00
				Si	istema di m	nisura					
				1	<u>Azioni</u> Peso (%) 30	0.00					
Fasi				Attiv				Data Inizio	Prevista		Data Fine Prevista
Preventiva		Approvazio	ne graduatoria scorrim		e concession sportello ap	nenti a	01/01/2022			30/03/2022	
Consuntiva		Sottoscrizio	ne degli atti di	adesione (ed obbligo	da parte dei ben	eficiari.	01/04/2022 31/12/2022		31/12/2022	
		I			ultati (Indi Peso (%) 70	0.00	Γ				
Titolo		Numeratore/De	nominatore	Unità di misura	Val. Iniz.	Ambito di misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	Targe 30 Set.	31 Dic.
Avanzamento della spesa A Obiettivo specifico 1.3		Importi erogati	Importi progetti approvati	%		b/2	Contabile CoEC, Registro dei decreti Regione Calabria, Atti del Settore (Verbali, Prot. SIAR)	0,00	0,00	0,00	40,00

PIAO 2022-2023 Pag. 98 di 103

Obiettivo OPERATIVO 2.1.1.12.15

Obiettivo OPERATIVO 2.1.1.12			Unità organizzati	ve					
DIPARTIMENTO 12 - ISTRUZIO	ONE, FORMAZION	E E PARI (OPPORTUNITA' / SETTORE 6 - POLITICH	E GIOVANILI E SPORT - PAF	RI OPPORTUNITA'	0.00			
Area programma di	2 - Turismo, Cult	tura, capi	tale civico e archeologia e tesori nasco:	sti					
governo									
Obiettivo strategico di		•	nuovere il patrimonio culturale calabre			•			
riferimento			delle eccellenze artigiane e produttive		distretti culturali e	turistici			
Titolo			stiche: promozione di attività a favore						
Descrizione dell'obiettivo operativo	Il progetto, iniziato nel 2019, non si è potuto effettuare a causa delle restrizioni dovute all'emergenza COVID-19. Considerata la valenza del progetto stesso e le sue alte finalità sociali, si è ritenuto opportuno dargli nuovo impulso ai fini della sua attuazione. Il progetto "Officine Artistiche" è da ritenersi come "spazio di aggregazione e formazione" oltre che luogo per le esibizioni musicali/teatrali/artistiche create dai giovani da diffondere nel territorio regionale. L'intervento mira a favorire l'aggregazione dei giovani calabresi in spazi e luoghi dove possano sviluppare le proprie competenze e la propria creatività sia in ambito artistico-culturale, sia in ambito lavorativo. L'intervento sarà realizzato mediante il coinvolgimento di Enti ed Istituzioni esistenti sul territorio regionale specializzate nella tematica oggetto della scheda progettuale (centri di aggregazione giovanile, consulte studentesche, orchestre giovanili, Licei/ Istituti d'Arte). L'intervento intende accompagnare i giovani nella ricerca delle proprie attitudini che valorizzano al meglio le competenze acquisite con lo studio sfruttando le proprie capacità e potenzialità. La creatività e la cultura sono state individuate come settore chiave d'azione per il benessere dei giovani con lo scopo di accrescere le opportunità di sperimentare e sviluppare il proprio talento e le competenze creative. L'intervento nasce dalla volontà di incanalare le energie creative di cui i giovani sono portatori in iniziative che siano una ricchezza ed uno stimolo per la realtà locale. Creatività, significa soprattutto valorizzazione comunicativo-artistica degli attrattori di un territorio, vero patrimonio locale da cui può dipendere lo sviluppo di una comunità. Non investire in creatività, significa rischiare di non sviluppare un determinato territorio. L'idea di fondo consiste nella realizzazione di un progetto sperimentale volto ad intercettare nel territorio nuovi talenti polivalenti nel campo dell'arte ed a promuovere la creatività giovanile, favore								
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	I		erente con l'obiettivo strategico perch egno dei giovani talenti della Calabria.	é in tal modo si pongono le	e condizioni di base	dirette alla prevenzione del			
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	Gli indicatori sor conseguimento		ostruiti e scelti in modo da rappresenta tivo operativo.	re in modo oggettivo il gra	do di avanzamento	delle attività correlate al			
Peso rispetto all 'O.S.(%)	50,00								
Presente nel precedente	NO								
Piano (motivazione)	140								
			RISORSE FINANZIA	ARIE					
Missione			Programma	U.P.B.(*)	Capitolo(*)	Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo			

PIAO 2022-2023 Pag. 99 di 103

Unità organizzative											
DIPARTIMENTO 12 - ISTRUZIONE, FORMAZIONE E PARI OPPORTUNITA' / SETTORE 6 - POLITICHE GIOVANILI E SPORT - PARI OPPORTUNITA' 0.00											
6 - Politiche giovanili, sport e tempo libero 2 - Giov										70.916,80	
Sistema di misura											
Risultati (Indicatori)											
			Peso	(%) 100.00							
			Unità	Val.	Ambito di			Target			
Titolo	Numeratore/Denominatore		di	Iniz.	misurazione	Fonte	31 Mar.	30	30	31 Dic.	
				11112.	/BSC1			Giu.	Set.	31 Dic.	
	Liquidazioni	Rendicontazioni				SIAR-					
Avanzamento della spesa	effettuate 2022	presentate	%	0.00000		COEC	0,00	0,00	40,00	70,00	
	chettaate 2022	2022				COLC					

PIAO 2022-2023 Pag. 100 di 103

3.10 Dipartimento Territorio e Tutela dell'Ambiente

Obiettivo OPERATIVO 4.1.1.13.2

	Unità organizzative								
UOA - TRANSIZIONE ECOLOG	ICA, ACQUE E RIFIUTI / SETTORE 2 - CICLO INTEGRATO DELLE ACQUE	100.00							
Area programma di	4 - Politiche ambientali								
governo									
Obiettivo strategico di	4.1.1 - Migliorare la qualità e la gestione del servizio idrico integrato per uno sviluppo sostenibile								
riferimento									
Titolo	4.1.1.13.2 - Favorire l'ingegnerizzazione reti idriche di distribuzione								
Descrizione dell'obiettivo operativo	La Linea di Azione 2.2 – "Schemi idrici e reti idriche" - Tema prioritario "Servizio Idrico Integrato" del Patto per la Cala interventi strategici il "Completamento ingegnerizzazione reti idriche di distribuzione urbana e lavori di manutenzione Decreto n. 12799 del 13.12.2021 è stato avviato il procedimento a contrarre per l'aggiudicazione dell'appalto dei lavo progetti di ingegnerizzazione delle reti idriche urbane e lavori di manutenzione straordinaria funzionali alla riduzione delle cinque province calabresi, superiori a 5.000 ab. e nei comuni serviti dallo schema acquedottistico Abatemarco; capprovato il bando pubblico mediante sei tornate di gara con procedura aperta ai sensi dell'artt. 60 e 123 del D.lgs. n criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa. Al termine dell'espletamento delle procedure si procederà alla per la realizzazione dell'ingegnerizzazione delle reti idriche urbane e lavori di manutenzione straordinaria. L'obiettivo è stato pertanto individuato al fine di accelerare le procedure di scelta del contraente e affidamento dei la l'ingegnerizzazione reti idriche di distribuzione, in coerenza con tempistiche dettate dal "Patto per lo sviluppo della Reparticolare la Linea di Azione 2.2 – "Schemi idrici e reti idriche" - Tema prioritario "Servizio Idrico Integrato".	e straordinaria. Con ori e dei servizi previsti dai delle perdite nei comuni contestualmente è stato . 50/2016, secondo il stipula di n. 6 contratti ovori per egione Calabria, in							
Analisi di coerenza con l'obiettivo strategico	La scelta dell'obiettivo, nell'assicurare la Reingegnerizzazione delle reti idriche di distribuzione su tutto il territorio calabrese, è pienamente coerente con i risultati attesi dell'area tematica 4. Politiche ambientali e la priorità strategica 4.1 Migliorare la qualità e la gestione del servi idrico integrato per uno sviluppo sostenibile. L'obiettivo, pur non utilizzando specifiche risorse finanziarie previste dal Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, è coerente con la missione M2C4 – TUTELA DEL TERRITORIO E DELLA RISORSA IDRICA - obiettivo strategico Garanzia de sicurezza dell'approvvigionamento e gestione sostenibile ed efficiente delle risorse idriche lungo l'intero ciclo contenuta nel PNRR.								
Condizioni di contesto e motivazioni della scelta degli indicatori	La scelta dell'indicatore è motivata dalla necessità di accelerare le procedure di scelta del contraente e affidamento dei lavori e dei servizi previsti dai progetti definitivi di "Ingegnerizzazione delle reti idriche urbane e lavori di manutenzione straordinaria funzionali alla riduzione delle perdite nei comuni delle cinque province calabresi, superiori a 5.000 ab. e nei comuni serviti dallo schema acquedottistico Abatemarco". Il risultato atteso è misurato attraverso la fase operativa di aggiudicazione dei lavori e dei servizi da effettuare entro il 30/06/2022. L'indicatore di risultato individuato è determinato dal numero di contratti stipulati rispetto alle 6 procedure di gara bandite. Il target previsto è la sottoscrizione del 50% dei contratti; il target è stato modificato in sede di rimodulazione per le criticità evidenziate in ordine alla costituzione delle commissioni di gara (cfr. nota prot. n. 331363 del 15/07/2022)								
Peso rispetto all 'O.S.(%)	100,00								
Presente nel precedente Piano (motivazione)	NO								
Motivazione dell'assenza di risorse finanziarie	Risorse finanziarie a valere sul Patto per lo Sviluppo della Calabria								

PIAO 2022-2023 Pag. 101 di 103

				Jnità organ							
UOA - TRANSIZIONE ECOLOGICA, AC			LO INTEGE	RATO DELLI	E ACQUE				1	00.00	
Documenti di Riferim. DGR n	. 160/2016; DGR r	n. 3/2018									
Missione		Programma U.P.B.(*)						•)	Quota parte finalizzata al raggiungimento dell'Obiettivo		
9 - Sviluppo sostenibile e tutela del t e dell'ambiente	'Arritaria i	Politica regiona uppo sostenib territorio e	ile e la tut	ela del			U90909019	09		5.146.643,56	
9 - Sviluppo sostenibile e tutela del t e dell'ambiente		Politica regiona uppo sostenib territorio e	ile e la tut	ela del			U90909020	14.840.058,82			
9 - Sviluppo sostenibile e tutela del t e dell'ambiente	ppo sostenibile e tutela del territorio e dell'ambiente 9 - Politica regionale unitaria per lo sviluppo sostenibile e la tutela del territorio e l'ambiente							J9090902007 34.85			
9 - Sviluppo sostenibile e tutela del t e dell'ambiente	Crritorio I	9 - Politica regionale unitaria per lo sviluppo sostenibile e la tutela del territorio e l'ambiente					U90909020	06	90.000,00		
9 - Sviluppo sostenibile e tutela del t e dell'ambiente		9 - Politica regionale unitaria per lo sviluppo sostenibile e la tutela del territorio e l'ambiente					U9090902005		341.632,93		
				Sistema di	misura			•			
				Azior							
Fasi			Δ:	Peso (%) ttività	30.00		Data Inizio	Prevista	a	Data Fine Prevista	
Operativa	"Ingegnerizzazi funzionali alla	Aggiudicazione dei lavori e dei servizi previsti dei progetti definitivi di "Ingegnerizzazione delle reti idriche urbane e lavori di manutenzione straordinaria funzionali alla riduzione delle perdite nei comuni delle cinque province calabresi, superiori a 5.000 ab. e nei comuni serviti dallo schema acquedottistico Abatemarco"								30/06/2022	
Risultati (Indicatori) Peso (%) 70.00											
Titolo	-	Numeratore/Denominatore		Val. Iniz.	Ambito di misurazione /BSC1	Fonte	31 Mar.	30 Giu.	Targe 30 Set.	31 Dic.	
Percentuale di stipula	Numero di	Numero	%	0.00000	b/3	Protocollo SIAR;	0,00	0,00	0,00	50,00	

PIAO 2022-2023 Pag. 102 di 103

Unità organizzative									
UOA - TRANSIZIONE ECOLOGICA, ACQUE E RIFIUTI / SETTORE 2 - CICLO INTEGRATO DELLE ACQUE									
contratti	di		Registro dei						
sottoscritti	procedure		Decreti della						
	di gara (6)		Regione						
			Calabria; SIAR						
			Contratti e						
			Repertoriazione;						

PIAO 2022-2023 Pag. 103 di 103